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Aprobada la nueva Ley de 
Asociación Política, pero ... 

Tras un día y medio de debates 
en las Cortes, se ha aprobado la 
nueva Ley de Asociación Política. 
Aunque el término •partido políti· 
co• fue usado y apoyado por varios 
procuradores durante los debates. 
la ponencia no consideró oportuno 
cambiarlo por el más vago de •aso· 
ciaciones• . 

La Ley de Asociaciones se ha 
aprobado por medio del llamado 
trámite de urgencia, que permite al 
Gobierno presentar las leyes al Ple· 
no de las Cortes para que sean vo
tadas en un plazo mínimo, prescin
diendo de las discusiones en las 
diversas Comisiones, que hacían 
que las diferentes leyes quedaran 
estancadas en las Cortes durante 
meses . 

Así pues. parece que el Gobierno 
tiene prisas por que las leyes refor
mistas se vayan aprobando en las 

Cortes lo antes posible. Fue prime
ro la Ley que regulaba el derecho 
de reunión, que se aprobó en un 
solo día de debates, y ahora le ha 
tocado el turno a la de Asociacio
nes Políticas. 

Las discusiones alcanzaron nive
les de gran apasionamiento durante 
el transcurso de las sesiones del 
martes. Tres procuradores habían 
solicitado turno de palabra para de
fender sus enmiendas a la totali
dad : Rairnundo Fernández - Cuesta. 
Joaquín Gías y José Fernández de 
la Vega. 

Estos tres procuradores, según 
algunos representantes del • bun
ker» en las Cortes, se opusieron 
con veheri1encia a que el proyecto 
de ley fuera aprobado . Fernández
Cuesta. falangista en su primera 
hora, justificó su enmienda a la to
talidad corno un deber de concien-
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• 
cia contra los partidos y en favor 
del Movimiento, al que el proyecto 
de ley margina. Condenó la posibi
lidad de que se pretenda derogar 
los Principios Fundamentales del 
Movimiento .. mediante el procedi
miento indirecto de aprobar leyes 
contrarias a los mismos ... 

El señor Fernández-Cuesta arran
có cálidos aplausos de los procura
dores en diversos momentos de su 
discurso. precisamente en los mo
mentos en que defendía sus tesis 
más inmovilistas. Así ocurrió cuan
do planteó el peligro de volver a 
formas políticas ya ensayadas , que 
demostrarán su incapacidad para 
resistir el empuje del marxismo. 
.. directa o solapadamente cubierto 
con la capa de la conciliación na
cional , marxismo que es el peligro 
real y efectivo que sobre nosotros 

pesa ... 

Don Joaquín Gías. que pertene
ce. como el anterior , al grupo par
lamentario Acción Institucional. 
abundó en los razonamientos de 
Fernández-Cuesta y fue aplaudido 
cuando indicó que el proyecto de 
ley implica la sentencia definitiva 
contra el sistema político español. 
Al final de su intervención se mos
tró contrario a poner una vez más 
a España patas arriba, y terminó 
preguntando: «¿Debemos volver a 

repetir? .. 

Por último defendió su enmien

da a la totalidad el procurador José 
Fernández de la Vega. pertenecien-
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te a Unión del Pueblo Español. que 
atacó igualmente a los • partidos. 
llegando a emplear para ellos citas 
de Fernández Miranda, actual pre
sidente de las Cortes y antiguo se
cretario general del Movimiento. El 
señor Fernández de la Vega habló 
después de las excelencias del Mo
vimiento y de las maldades del li
beralismo y del marxismo, «Como 
también me rebelo -añadió- con
tra la posibilidad de que las gene
raciones presentes y futuras de es
pañoles vivan en el terror esclavo 
de la checa o la deportación». 

Terminó planteando la disyuntiva 
de defender ahora el Régimen di
ciendo no a los partidos políticos o 
poner a la patria a merced de las 
sociedades secretas, la masonería, 
los intereses extranjeros, para ter
minar cayendo en «la dictadura 
m a r x i s ta de la Plaza Roja de 
Moscú•. 

Tras la intervención de este pro
curador se suspendió la sesión du
rante algunos minutos y posterior
mente José Luis Meilán contestó a 
los enmendantes a la totalidad de
fendiendo el texto de la ponencia . 

En la sesión de la tarde siete 
procuradores defendieron diversas 
enmiendas al proyecto de ley. La 
sesión transcurrió con normalidad 
hasta la intervención del procura
dor Ramiro Cercós. representante 
de los ingenieros civiles. Este pro

curador comenzó su exposición di
ciendo: .. con el respaldo de un 
grupo minoritario de procuradores 
-los señores Escudero, Esperabé. 
Meliá, Carazo. Muro. Becerra y Cer
cós (todos ellos familiares)- no 
integrados en grupos parlamenta
rios por corresponder nuestros ta
lantes personales a ideologías hoy 
no representadas en estas Cor
tes ... • Al escucharse estas pala
bras se produjo un gran murmullo 
entre los procuradores que impidió 
al señor Cercós continuar con su 
exposición. En ese momento, y en
tre gritos de «Fuera», •Que lo 
echen•, una veintena de procura
dores abandonaban la Cámara. Al 
no cesar los gritos, el presidente 
indicó a uno de los procuradores 
que más expresaba sus protestas 
(el señor Sofá) •que si no cesaba 
en su actitud tomaría medidas•, a 

lo que replicó el señor Solá: •Las 
aceptaría.• Continuó el señor Cer
cós indicando que algunas de sus 
enmiendas y observaciones no ha
bían sido . aceptacjas, y manifestó 
que aunque no compartía la políti
ca reformista seguida por el Go
bierno, no quería sumar obstáculos 
a este proyecto, que consideraba 
pieza clave del orden democrático. 
Manifestó más adelante que esta 
ley no debía haber sido promulga

da en tanto en cuanto no se modi
fiquen las Leyes Fundamentales. 
porque -añadió- "es una gran 
contradicción que se hable de de
mocracia para todos los españoles 
desde instancias significativas del 
Gobierno y se inicien reformas po
líticas sin consultar al pueblo. ol
vidando que es precisamente la so
beranía de la nación encarnada en 
sus ciudadanos la única legitimada 
para elegir libremente su futuro•" 
Ramiro Cercós continuó su parla
mento entre claras muestras de 
desaprobación que c u 1 m i n a ro n 
cuando pronunció la siguiente fra
se: "De ahí que juzguemos que es
te proyecto de ley no es oportuno 
ni conveniente. sino que debería 
haber sido precedido por la devolu
ción a nuestro pueblo de su prota
gonismo y por el reconocimiento de 
su mayoría de edad preguntándole 
lo que quiere. Pero reconocerle una 
democracia otorgada por unas Cor
tes prorrogadas y cuyo funciona

miento apenas está incardinado en 
el hondo sentir de la mayoría de 
los españoles por la escasa repre
sentatividad que les reconocen .. . .. 
En este momento se produjeron 

gritos de "Esto es demasiado·" 
.. Un respeto a la Cámara ... que vol
vieron a interrumpir al procurador. 

El miércoles. y en el transcurso 
de la sesión de la mañana. la ley 
fue pasada a votación y aprobada 
por mayoría. Sin embargo, es de 
destacar el número de votos en 
contra (más de 90) y el número de 
procuradores ausentes (más de 
110). quizá una de las oposiciones 
más fuertes con que el Gobierno 
se ha encontrado en las Cortes en 
las últimas décadas. Tal parece, al 
decir de algunos observadores. que 
el llamado "bunker .. ha perdido una 
importante batalla en su propio 
campo: las Cortes. 

HORMIGONES TORREJOll, S. L. 
Telel. de planta 671 48 80 

,. 

Adolfo Suárez, ministro secreta
rio general del Movimiento, que 
defendió en las Cortes el proyec
to de ley de Asociación Política. 

Antonio Garrigues, ministro de 
Justicia, ha sido impulsor de la 
modificación del Código Penal. 

Por la tarde se reunió de nuevo 
el Pleno de las Cortes. esta vez 
para decidir sobre el proyecto de 
modificación de determinados ar
tículos del Código Penal . Con estas 
modificaciones el Gobierno preten

de poner al día el Código Penal 
una vez aprobada la Ley de Asocia

ciones Políticas. Este nuevo pro
yecto de ley fue muy discutido por 
los procuradores. En general fue 
calificado de impreciso jurídica
mente y bastante confuso por una 
serie de procuradores que pidieron 
su devolución a la Comisión de 
Justicia de las Cortes. Al final de 
la sesión · se acordó que el proyec-

·1· to pasara a la Comisión de Justicia 
para su nueva elaboración. 

Así pues, aunque por la mañana 
se daqa luz verde a los partidos po
líticos con la aprobación de la Ley 
de Asociación . el Código Penal no 
ha sido transformado y las posibili
dades de organización política si
guen estando recortadas y siguen 
existiendo problemas legales para 
los ciudaaanos que se mueven po
líticamente en la oposición. 

S. G. Cernuda 

ELOY 
MARIAN 
DAMIAN 
Para su pedido de hor
migón llame al teléfo
no 67148 80 

Plaza Joaé Antonio, 5 3.º E 
HORMIGOllEB 

Hermanos Rivera, 16 
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Empezar la casa 
S URGE con gran fuerza en los 

titulares d'.:! los periódicos del 
país el tema <ie los partidos políti
cos. Viejo tema que, sin embargo, 
nunca pierde actualidad y vigencia. 
Máxime cuando está en juego el fu
turo de España. Tras ser aprobada 
en las Cortes la Ley de Asociacién 
Política mucl:os nos preguntamc:; 
cuál será e! contenido real de esta 
nueva ley. ¿E:; cierto que serán le
galizados los partidos pclíticos? El 
recelo y ha:: ~~ !a desconfianza hacen 
presa en h;_;e:~:1 parte de los treinta 
y cinco mE!c!'es de habitantes que 
v1v1mos en c :- ta piel de toro tan 
nuestra. T~;1 inequívoca:nente ibé
rk'.l. 

Recelo y desconfianza por cuanto 
el proyecto c!c ley de modificación 
de determina(los artículos del Códi
go Penal, ha sido remitido a la Co
misión de Justicia de las Cortes que 
tendrá que estudiarlo para más ade
lante. Y, ckrc , aunque en un princi
pio fue aprobada la Ley de Asocia
ción política los grupos o partidos 
políticos siguen estando prohibidos 
por el propio Código Penal. 

Los ímpetus reformistas de algu
n~ s de los ministros que forman el 
actual gobierno han sido frenados 
p:J r unas «circunstancias» poco de
mocráticas. Aquella buena parte de 
le::; treinta y cinco millones de espa
ilcles a que hacíamos referencia lí
n~as arriba. temen, recelan y des-

confían ante la afirmación que al
~unos hombres de la oposición ile
gal han manifestado, en el sentido 
de que no podremos caminar hacia 
la democracia cuando a muchos de 
los que toca decidir el futuro políti
co de España se han caracterizado 
en los últimos años por su actitud 
antidemocrática. 

Puede ser que estemos perdiendo 
una gran oportunidad para lo que se 
llama la reconciliación. En este or
den de cosas convendría sacar a co
lación el dato que ofreció en su dis
curso, ante los procuradores, el mi
nistro secretario general del movi
miento, don Adolfo Suárez, que dijo 
que el setenta por ciento de los que 
somos y eEtamos en este país no han 
c::moci:lo b guerra. Y va s;.endo llera 
de desterrar viejos prejuicios que lo 
único que sirven es para crear posi
ciones encontradas. Ya han pasado 
muchos años para volver con el 
cuento de los «rojos» y los «azules». 
Decía el filósofo que mal pueden 
arreglarse las cosas cuando se va por 
la vida con la mirada puesta en un 
pasado irrepetible. 

Es ilógico y una gran mentira para 
el pueblo español de 1976 decir que 
vamos a enzarzarnos otra vez en una 
batalla estúpida entre hermanos. 
Eso ya no se lo cree casi nadie. Y 
es que hoy día hay ganas, más que 
nunca, de mirar hacia el futuro sin 
vendas en los o jos y pensando en 
nuestra única realidad. 

Lo más malicioso y pueril del 
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NOS GUSTA QUE ha~·a un parque donde poder ir, 
plantas, sus bancos, sus viejos v sus niños . 

con sus ~ 
en 
'V 
e:: 

~ NOS GUSTARIA MAS QUE hubiera por lo menos dos, tres o 
~ veinticinco parques para este Torrejón, porque en el de 
ffi la Plaza no cabemos todos. ¿Vale? . 
Q ~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

1 • OON\t.lNíldS30 • OON\tJ.NíldS30 • OONYJ.NíldS30 • OONY1NíldS30 

z ... 
> z 
e 
o 

por el f ejado~i._ J1 
asunto es que todavía existen seño
res que a toda costa quieren seguir 
inhuyéndonos la idea de que el es
pa1iol es un ser de forma aparte. Va· 
mos, que no tiene dos ojos y dos 
orejas como, por ejemplo, un danés 
o un polaco. Y se sigue con la inex· 
plicable intención de montar una 
democracia "ª la española». 

Dejemos los tapujos a un lado y 
hablemos en voz alta y clara. No 
vendría mal una dosis de autentici
dad a esta España nuestra que tan
tos embates ha aguantado a lo largo 
de los siglos. Sí, señores de las Cor
tes, los españoles queremos paz. No 
obstante, algunos se dan cuenta de 
que, los que más hablan de esa pa:r, 
son lo;, que no tendrían ningún es
crúpulo en tirar la primera piedra. 

España no son esas quinientas fa. 
milias a las que tanto se habla y 
que, según los comentarios, hacen 
y deshacen a su antojo. España quie
re ser algo en la que todos podamos 
aportar nuestro grano de arena. 
Hasta entonces, hasta que no haya
mos conseguido eso, de poco, de muy 
poco sirven las palabras. 

Se piensa, se dice, se escribe que 
la democracia no sólo es lo desea
ble aquí y ahora, sino lo necesario. 
Entonces, ¿por qué no cogemos el 
toro por los cuernos y nos dejamos 

EDITORA LOCAL, S. A. 
c/ Hospital. 2, 2.º C 

Torrejón de Ardoz (Madrid) 

Muy Sres. míos: 

de chlcuellnas destempladas y dila· 
torias? 

La verdad es que causa asombro 
que en el proyecto devuelto a la Co
misión de Justicia que va a enten· 
der de la reforma del Código Penal 
figure en el apartado (e) del punto 
tercero, y como asociaciones ilícitas, 
«las que sometidas a una disciplina 
internacional, se propongan instalar 
un régimen totalitario•. Eso suena a 
película de «buenos y malos•. Por· 
que, naturalmente, las asociaciones 
no totalitarias nacionales parece que 
gozarán de vía libre. Como bien re
za el «slogan» publicitario, cSpaln is 
different» (España es diferente). Di· 
ferente a la fuerza ... 

Hay que quitarse las máscaras y 
no jugar con el futuro como si se 

tratase de una partida de mus. Hay 
que pulsar la opinión de los españo
les, porque ellos son los únicos sobe· 
ranos de sus propios destinos. Bas
ta ya de arrogarse la opinión popu
lar en discursos políticos. Aquí des
de un ex-combatiente hasta un revo
lucionario de izquierdas dicen re
presentar a la mayoría de los espa· 
ñoles. ¿No habrá primero que con
sultar a los propios interesados pa
ra poder representarlos? 

Mal, muy mál si empezamos a 
construir la casa por el tejado 

Les ruego me SUSCRIBAN al semanario 

por el plazo de UN AÑO, para lo cual abonaré, contra entrega 

del primer ejemplar, la cantidad deNOVECIENTAS PESETAS 

Firmado: 

D ................. . .................................... . ... ..................... .. 

Domicilio 

Localidad 

3 



.. 

"U.:n.d.e> 1a.be>ra,1 ~ m"U.:n.d.e> 1a.be>ra,1 ~ Ill"U.:n.d. 

TRAS la ruptura de negociaciones 
en el Convenio Provincial de Ar

tes Gráficas impuesta por la parte em
presarial al negarse a discutir la firma de 
un convenio único para las distintas agru
paciones del ramo , los trabajadores espe
ran para la próxima semana la norma de 
obligado cumplimiento que ha de dictar el 
M inisterio de Trabajo . Como respuesta a 
esta actitud cerrada de la patronal , para 
la que ha contado con las dificultades que 
crea a los trabajadores el no poder con
tar con un auténtico sindicato propio , la 
comisión asesora . apoyándose en la cola
boración que le presta lns cargos sindi
cales provinciales de la candidatura de
mocrática , ha solicitado para el próximo 
día 16 realizar una manifestación de pro· 
testa . coincidiendo en la fecha con la 
convocatoria de los trabajadores de quí
micas. 

En las dos asambleas habidas tras la 
ruptura de las negociaciones, se ha de
batido ampliamente sobre las causas de 
esta situación, relacionándola con la pér
dida de todos los convenios negociados 
últimamente en Madrid; los trabajadores 
expresaron en todo momento la más du
ra queja ante la falta de una organización 
sindical capaz de defender libremente los 
derechos de los trabajadores . Miembros 
de las CC. OO. expusieron en un amplio 
debate las alternativas que en su opinión 
tenía ante sí el movimiento obrero, ex
plicando que CC . OO. no es un sindicato 
sino la organización del propio movimien
to, y que , como tal. lucha por la unidad 
sindical y la libertad. El apoyo recibido 
por la asamblea a estos objetivos. y que 
se había explicitado en las numerosas 
asambleas habidas desde el mes de ene
ro, quedó manifestado de forma explícita 
al apoyarse masivamente el programa de 
actividades para potenciar las CC. OO. en 
el ramo. Excursiones, charlas, la convoca
toria de asambleas masivas. etc .. serán 
actos a realizar próximamente con este 
fin ; la organización de zonas de trabajo, 
que desde hace meses ya funciona, es en 
este sentido uno de los principales obje
tivos a cubrir. 

El laudo , al igual que los demás con
venios perdidos en este mes, será de
nunciado en septiembre, el objetivo uná
nimemente expresado por los trabajado
res es llegar a esta fecha con la mejor 
organización que permita sacar adelante 
tanto un convenio digno, como unos de
rechos tantos años negados. 

Por este motivo, los trabajadores de Ar
tes Gráficas de Torrejón seguimos reali-

zando asambleas hasta ver cubiertos nues
tros objetivos. 

Trabajadores de Artes Gráficas de 
Torrejón 

A TODOS LOS TRABAJADORES DE 
ARTES GRAFICAS 

En estos momentos los gráficos nos en
contramos a la espera de la decisión ar· 
bitral obligatoria que sobre nuestro Conve-

1110 Provincial Unico se dicte. Pero esto no 
significa que nuestra lucha por él hay<i 
terminado y nuestras reivindicaciones si · 
guen todavía pendientes, a nivel económi
co y sobre todo a nivel político; pues 
nuestra lucha por el Sindicato Obrero 
Unico, democrático e independiente está 
en pie. 

Esto nos tiene que seguir planteando 
que la necesidad de la solidaridad es un 
hecho que no termina: por un lado, en 
nuestra rama seguimos teniendo despe
didos y detenidos. En luchas posteriores 
es posible que nos depa re nuevas repre
siones. Por eso no debemos relegar nues
tra Caja de Resistencia, por el contrario 
compañeros, es el momento de reforzar
la a nivel de nuestras empresas, crean
do unas cuotas fijas que garanticen su 
continuidad . 

Información de Ja aportación económi
ca de las empresas: 

Entradas anteriores 

Aldús ... 

Raycar .. ... ..... . . 

Casa la Moneda .. . 

Montaña .. . 

Villena ...... ... .. . 

Gráficas Pardo .. .... ... .. . 

Pisuerga 

Marbe ....... .. . . . 

Nuevas Gráficas . . . 

Gráficas Reunidas .. . 

Anaya .. . .. . ... . . . 

Cya .. . .. ....... .. . .. . 

Gráficas Internacional 

348.691 ,50 
1.175,-

3.200,-

30.000,-

3.800.-
3.800,-

805,-

925,-

2.500,-

3.900,-

5.500,-

12.025,-

2.200,-

2.625,-

CONSTRUCCIONES EN GENERAL 

a/torre dinero 
cllaga HÚm•ros, compre 'Vd. el t•rreHo, 

1tosotros le construimos su nave 

Enrique Allendesalazar, 24 

Teléfono: 741 71 21 

Torrejón de Ardoz 

Madrid 

Edicolor 

!ruma 

R. Toledo 

Selecciones . .. 

Aguilar 

Cya 

Gráficas Alonso ...... . .. .. . . . . 

Grupo Marsiega ...... .. .. ... . . 

Marsiega 

Total .. . ..... . . . . 

2.350,-

1.175,-

3.138,-

5.400,-

20.000,-

2.100 ,-

1.380,50 
1.000,-

1.455,-

522.713,50 

De esta cantidad se ha entregado: 

Saldo anterior . . . . . . 248.850,-

Mateu Cromo .. . ... . . . 

Marsiega ... ..... ... . 

Aguilar 

Saul ... 

Grafiplás 

Compañeros despedidos de 

gón , IFER y Alonso 

Ayuda a los compañeros de
tenidos en Vanguardia Obre-
ra ............... .. . ... .. . 

Hojas informativas .. . 

Hojas informativas de la Co
misión Asesora y Pegatinas 
Convenio . . . 

. Llamadas a la prensa .. ... . 

Entrada a la cárcel de muje-
res ... .. . 

54.600,-

44.000,-

18.850,-

9.000,-

200,-

5.000,-

Gráficos, sindicatos 

Alianza 

15.617,50 

2.600,-

7.000,-

2.000,-

2.281,-

1.000 ,-

20 .000,-

11 .120,-

875 ,-

800,-

1.000,-

Total . . . 380 .500,-

Colecta Sindicatos 

Gráficas Pardo 

Opera . .. 

VUESTRA APORTACION ES UNA FORMA 
MAS DE PARTICIPACION 

Vocales provinciales de Ja U.T.T. de A. 
Héroes Gráficas 

Para su Centro de Producción de Alcalá de Henares, 
precisa: 

2 oficiales l. a electricistas 
para Mantenimiento 

Experiencia en mantenimiento de maquinaria, cuadros 
y mecanismos eléctricos. 

1 oficial l. a herramentista 
Experiencia en mecanizado de piezas, fabricación y ve
rificación de herramientas. 

Las personas interesadas en ocupar uno de estos pues
tos deberán dirigirse a COINTRA (Carreta al Aeropuerto 
de Torrejón, Km. 1,600, de Alcalá de Henares), teléfo
no 888 18 00, o escribir al Apartado (¡9 de Alcalá de 
Henares. 

HERRAJES - TORNILLERIA - HERRAMIENTAS Y MAQUINARIA 

Central y Oficinas: Torrejón de Ardoz (Madrid) 
C/. Solana s/n. esq. a C/. Hierro 
Tels &75 O& &0-&75 08 4& 

Sucursal: 
Teléfono 407 39 00 
Boldano, 4-Madrid 27 
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ALCALA DE HENARES 
. . 

Organizadas por A.E.O.R.N.A. 

1 JORNADAS SOBRE EL MEDIO AMBIENTE 
UNO de los problemas más graves 

con que han de enfrentarse to
dos los países con un cierto grado de 
industrialización es el ·de la degrada
ción del medio ambiente , degradación 
que casi siempre es causada por este 
proceso ele industrialización y otra se
rio:: de fenómenos que lleva consigo. La 
so lución no está en oponerse de una 
forma un tanto cerril al progreso, si
no en hacer C]llL' L"~L' pro12reso se ha!!a 

de una forma racional. Debido a que 
muchas veces, efectivamente, el hom
bre de la calle se da cuenta de que lo 
que quieren hacerle ver como «pro
irreso» no es más que una agresión 
contra el med io físico en que ha de 
desarrollar su vida, se va fo1·mando 
poco a poco un esta~lo de opinión dis
puesto a no cons.<;nllr que el progreso 
se haga en bencf 1c~o de. unos pocos v 
destrozando el patnmo1110 de todos los 
<lemas. 

Se puede asegurar que ha sido este 
deseo de ir creando una conciencia 
ciudadana ante los problemas del me
dio ambiente el que ha impulsado a 
A.E.O.R.M.A. (Asociación Española pa
ra la Ordenación del Medio Ambiente) 
a organizar estas Jornadas, en co labo
ración con parte de las «fuerzas vivas» 
de nuestra ciudad: la Asociación de 
vecinos del distrito Universidad v el 
Club Cultural «Antonio de Ncbr.ija ». 
Dos cosas, en principio, hay que dec ir 
de su celebración . La primera, que su 
incidencia en el público (me refiero al 
número de personas asistentes) no ha 
respondido a lo que esperaban sus or
ganizadores, y la segunda es que dado 
él interés de lo que allí se dijo, de
berían haberlo escuchado todos los 
que se sientan ciudadanos, en el más 
puro sentido de la palabra, de Alcalá 
de Henares, y, por supuesto, deberían 
haberlo escuchado todos aquellos que, 
dentro del A\'untamiento, tengan algo 
que ver con la planificación urbanísti
ca de nuestra ciudad. 

Dado el escaso público asistente, las 
conferencias se convirtieron más bien 
en animados coloquios acerca de los 
más acuciantes problemas que, en lo 
que se rdierc al medio ambiente, pa
decemos. 

El viernes, día 4, primer día de estas 
Jornadas se habló de los problemas 
gencrale~ que plantea un cn:c imi.ento 
industrial sin una adecuada plan 1 f1ca
ción El conferenciante hizo la histo
ria del proceso seguido por el área 
mct ropoli tana de Madrid hast~ c<;>nvcr
tirse en uno ele los puntos mas indus
tri alizados de todo el territorio espa
ñol Se refirió también a las condicio
nes. infrahumanas en que muchos in-

migrantes tuvieron que vivir hasta 
consegu ir una vi \'ienda. 

Hablando de los problemas causa
dos en Alcalá por el crecimiento in
dustri a l, dijo que la destrucción de 
las tierras de regadío es uno ele los 
má~; g raves. Pero esta destrucc ión de 
tierras de regadío no ocurre sólo en 
Alcalá, sino e n otros puntos de Es
paña, como la huerta valenciana o la 
vega granadina. Así, no es de extra1iar 
que España se esté conv irtiendo en un 
país fuertemente importador de pro
ductos a liment icios. Este problema de 
la ubicac ión de las industrias rue uno 
de los más debatidos. En genera l, ca
si todos los asistentes coincidían en 
la idea de que ha~' otros 1errenos en 
los cuales no sería lan perjudicial la 
instalación de rúbricas; v no só lo no 
sería perjudicial, sino qÚe evitaría es
te proceso de urbanización de la po
blaci ón que está dejando convertidas 
en desiertos muchas úreas de nuestro 
sucio. 

El segundo día estm·o dedicado a 
los nrob°lcmas urbanísticos. q ue , dado 
el ritmo actua l de crecimiento de las 
ciudades, cada día son más acuciantes. 
Ha\' una serie de problemas que son 
cori1unes a todas las c iudades que han 
experimentado en los últimos mios un 
rápido incremento de su población de
bido a la industrialización acelerada y 

sin control que han sufrido. Uno de 
estos problemas es el de la especula
ción, que hace que unos terrenos ad
quieran una cotización por encima de 
su \·a lor normal. Una de las fuentes 
fundamentales de valorización de los 
terrenos son los equipamientos que el 
Estado pum.: cerca ele ellos. Por ejem
plo. si una autopista se coloca cerca 
de una determinada finca, 0sta adqui
rirá un \·alor rnuv por encima del que 
tenía antes de la construcción de di
cha autopista . Por esta razón, una de 
la s soluciones apuntadas para acabar 
con la especulación es la socializción 
del suelo urbano. Todos sabemos que 
los constructores, dado el a lto precio 
que han de pagar por los so lares, pro
curan edificarlo todo v con las mavo
res alturas posibles , áeando el proble
ma de la ralla de espacios libres y e l 
del hac inamiento humano con tocios 
los peligros que tal hacinamiento con
lkva. 

Dentro de los problemas específicos 

de nuestra ciudad, uno sobre el que 
los asistentes hicieron especial hinca
pié es la contaminación del río Hena
res. Hace unos afios, este río todavía 
albergaba abundante pesca e incluso 
la gente se podía bañar en él. Ahora 
no tiene ni un solo pez y en algunos 
sitios hasta huele mal. Se mencionó 
el caso del Támcsis, un río al que han 
vuelto los peces después de años de 
haber desaparecido de él. 

Estos v muchos otros problemas de 
agresión al medio fueron trat,ados, 
viéndose la necesidad de que todos los 
ciudadanos tomen conciencia de ellos 
v exijan las soluciones necesarias. En 
Espa1ia existen lc»es para la protec
ción del medio ambiente, pero no se 
ponen en práctica. Hacer que sean 
algo más que un simple papel es el 
primer objetivo que se deben imponer 
a sí mismo todos aquellos que se 
sientan afectados por estos problemas. 

Santiago L. LEGARDA 

URGE LA CANALIZACION DEL RIO CAMARMILLA 
En r elación con el ú/ti1110 Pleno 

Corporatil'o, de l q u e va di111os a111-
¡J/i11 infu r111 ación en el anterior 111í-
111tTn dt' lllf1·, ¡ rn •q'/lllll!Orin. / , ; \ ,"_ 

, 1<1c1u11 de \ ·eci11us C11111¡1u dl'i A11-
oel-Cl10rri/lu nos /1a re111itidu la s i
guiente carta rogándonos su publi
cacitín : 

El pasado día 26 de 111ayo, parte 
de los socios de la Asuciacicí11 Cwn
po del Angel-Cl10rril!u, de A/cald de 
H enares, j11ntu con algunos vecinos, 
cu va vivienda se halla próxima a l 
río Ca111annilla, situado en nuestro 
barrio, acuclieru11 al Pleno que se 
celehrú en el Av1111/a111ientu, cu11 el 
interés propio de quie11es quiere11 
ver soluc io11ado un proble111a tan 
i111portant e cu1110 es la ca11a/i zaciú11 
d el 1ne11cio11aclo río . 

La s ituacicín higiénica del río Ca-
111ar111il/a es verdaderw n e11/e la111 en
table y ele grave peligro para la sa
lud de los liabitant es de la zona, 

lwsta el ¡m11/u de haber /JrU\'OC(/(/u 
en wlus anteriores algunos casos ele 
1if11s. 

L11s rat11s, ¡Jrucede11/es del ríu , se 
pasean pur el b11rriu cu1110 Perico 
pur su casa. 

El u/ur c¡11e esp11rce en el w11bie11-
te es ele fil! cle.rn,l.!, raclo c¡11e los \'C
ci11os han de 111a111 e11er cerradas las 
1•e111wws ele sus casas para poder 
respirar. 

La Asociaciun de Vecinos Ca111 pu 
del A11gel-Chorrillo Fio nece.rnrio 
to111ar e11 su s 11u11ws este proh/e11rn, 
11110 de los 111lÍs i1n¡Jorta111es ele 
1111 es tro barrio, q11e lle1 ·a pencliente 
11111c110 tie111pu s i11 c¡11e las a111Uricla
cles cu111pele11tes l e hayan ciado su
/11ció11. Sin e111l){/rgo, ·'· pese a esto, 
l as e111 presas si;l.!, 11e11 cu11s t ruye/l(/u 
pisos en tor11u a l río, si11 que el 
A\'1lll fillnie1110 l o lw\'a i111pedidu 11i 
l es lw\'il olJ/il.!,adu a (·a1ulii::.ar el tra-
1110 qtÍe les c:u1Tespu111/iera antes de 
cu11s1 ruir . 

Por u/ro latlu, el es/ac/u d e ¡mlre
faccíó11 del ríu se ele/Je e11 gran par
le a las aguas r esid11a/es que las 
{ií/¡ricas 1·ierte11 sobre él; sin e111-
hargu, 110 se les ha uhligaclo a éstas 
a instala r dep11radoras que n·itari111 
la situaciu 11 a111il1igié11ica. 

La Asuciaci <Í11 se e11t re1•istrí co11 
el /e11ie11/ e ele alcalde del distrito 
e11 \'arias ocasiu11es, v e11 tocio 111u-
111e11/o 111a11if estú c¡11e la solución 
está en la ca11ali::.aci<Í11 del río y 110 
en la li111pie::.a prometida por el 

A \"l/11/{//11ie11/o, solución és ta que en 
ailos anteriores 110 ha sen•ido para 
nada. E11 ww d e las oc11siones, e11 
c¡ue la e11tre1 •ista tul'o lu ,l.!,a r e11 el 
propio río Ca11wn11i/la, las 11111jeres 
del cu11torno, junto con la Asucia
ció11, 111a11ifesta run su · desco11ten10 
al /e11ie11te d e alca/e/e diciéndole: 
«No q11ere111os chapu::..as ni arreglos 
11/Ull/CllliÍlleus; quere1110s ca11ali::.a
ciú11». A lo 1¡ue él cu11testú: «Si 111e 
presiu11a11, 111e 1•01· » . 

Co111u resultado de todo esto, el 
te11ie11te de alc11/c/e presentó al Pie
l/U 1111 escrito cu11 la.~ peticiones de 
los 1·eci11us, al cual el alcalde co11-
tcstú dicie11clu 1¡ue se lwria u11a li1n
pic::.a i11111 ecliata, pero que la cc111a
li;.acirín 1¡ueclaría pe11die11te de que 
la Cu111isirí11 correspo11d ie111e la es
t[{(/i11se clcte11ida111e11te, ·'" a cun ti-
11uac ión, i11te11t<í pasar a otro punto. 
Vil concejal i11tervi110 pidiendo que 
¡)(Ira el próxi1110 Ple110 se presenta
ra 1111 pru.1·ec/u de dicha C{//1C1/i::.a
cití11. con lo que el alcalde 110 es
/ m •o de acuerdo, cortando la discu
si<í11 de n1re1 '0, sin que 11i11glÍn cun
ee ja/ se le opusiera. 

E11 este 1110111e11/o los vecinos allí 
prese11tes senti111os la gran i111po
te11cia de no poder hacer uso de la 
¡)(1/a/Jra para defender nuestros in
tereses, que 110 fueron debida111entc 
o/e11ditlos por la Corporación Mu
nicipal. 

Asociación de Vecinos 
Campo del Angel-Chorrillo 

NUEVO ZULEMA 

l 
D 

Venta de Parcelas y Construcción de chalets 

CLUB POLIDEPORTIVO 
Piscinas - Pistas de tenis - Campo de tiro 

Club social, etc . 
(Se admiten socios) 
Información en propia urbanización o en PI. Cervantes . 

número 20, ALCALA DE HENARES (Madrid) . 
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An'fe l a ln1nlnencia d e fin de c urso 

CON LA UNIVERSIDAD A VUELTAS 
+ una reunido conJunta corporación mun1c1pa1. entidades a1ca1arnas. profesores y alumnos. ana

liza el problema suscitado en torno a la Universidad. 

E L pasado jueves dia 3, tuvo lugar una reunión en 
la Casa Consistorial en la que, a invitación de la 

Comisión de Cultura de nuestro Ayuntamiento . as istie
ron las siguientes representaciones: Asociaciones de Ve
cinos, Asoc iaciones de Padres de Familia, entidades cul
turales. económicas v sociales. alumnos y profesores de 
la Universidad Complutense Campus de Alcalá. 

de manifiesto que el Ayuntamiento de Alcalá de Henares 
esperaba obtener la ya citada entrevista con el ministro 
de Educación antes del día 10 del presente mes. Si tal 
entrevista no se concedia, · la parte más interesada en el 
asunto" (léase estudiantes) tomarían otra medida. como, 
por ejemplo, manifestaciones o análogos. El telegrama 
iba firmado por las entidades y organismos arriba men
cionados. En esta reunión se trata de estudiar el futuro de dicho 

Campus y analizar las posturas a tomar respecto al mismo. 

Por una parte. los estudiantes expusieron su punto de 
vista con respecto al curso venidero. Los alumnos de Me
dicina estaban dispuestos a continuar en Alcalá el curso 
1976-1977; es más. se hallaban incluso satisfechos del 
curso que ya toca a su fin. Consideraban que a pesar de 
las dificultades por las que habian pasado, seria posible 
para el futuro, si se cuenta con las instalaciones plena
mente acondicionadas, desarrollar un estudio mejor que 
en la central de Madrid , ya que aquí no se da tan agudo 

el problema de la masificación . 

Tras esta reunión me han pasado por la cabeza una 
serie de reflexiones y preguntas. Primera: ¿Por qué se 
encuentran en este estado de incertidumbre los estudian
tes ante el próximo curso? 

En primer lugar, considero, por una mala planificación 
en el pasado año cuando se trajeron las Facultades exis
tentes. ¿Por qué se trajeron las Facultades de Económicas 
y Medicina si tienen espacio suficiente en Madrid? ¿Qué 
organismo decidió el traslado de estas Facultades? Creo 
que en la respuesta a estas dos preguntas anterio res 
puede radicar el problema. Si se hubieran traído las Fa
cultades con autént ico problema de capacidad en la Cen
tral, este punto al menos estaría más c laro. Segundo, 
en ju l io hay elecciones de la Junta de Gobierno y si va 
a seguir una linea opuesta a su predecesora. como puede 
ocurrir, ¿no se llevarán al menos Medicina y Económi
cas a Madrid? Tenemos noticia de que Medicina está 
rehabilitando locales en la Central. Segunda: ¿Por qué 
tanta urgencia por parte del Ayuntamiento en resolver el 
problema de la Universidad? Una primera explicación que 
se me sugie re sería la oportunidad. que no quiere perder 
el Ayuntamiento, de emplear un grupo de presión tan 
importante como pueden ser los propios estudiantes, so
bre todo teniendo en cuenta la inminencia de l fin del 
curso . Pero veo un nubarrón mucho más negro cernirse 
en torno al problema de la Univers idad. ¿Por qué el Ayun
tamiento ha acogido el prob lema de la Un ive rsidad con 
mayor intens idad y desp liegue de med ios que el proble
ma, por ejemplo. de la escolar ización? El Excelentísimo 
Ayuntamiento, el pasado año, se permitió el lujo de traer 
cinco Facu ltades a A lcalá y desenvolsar una serie de m i
llones para adecuac ión del antiguo Hospita l Mi l itar a los 
efectos. Se ha permitido el lujo de organizar una reun ión 
especial para estudiar exclusivamente el prob lema univer-

s1tar1u, sin er11b<irgo . µ<irece no abordar 111 111vertir dinero 
en el problema de la falta de escolarización para el cur
so 76-77, en el cual se dará un déficit abrumador de 
nuevos puestos escolares, y de ello saben mucho las 
amas de casa. Además de todo esto. en el último Pleno 
se permitió dejar para el último punto del día dicho tema 
y despacharlo en diez minutos escasos . ante el asombro 
de las Asociaciones de Vecinos existentes. 

El resto de las Facultades, aparte la escasa asistencia, 
no llevaba ningún tipo de propuesta. excepto Económi
cas. que aunque no presentaba una postura unitaria, mu
chos defendían un traslado a la Central. 

Por otra parte , los estudiantes que deseaban continuar 
aquí, se encontraban preocupados. ya que en las infor
maciones recientemente difundidas se aseguraba la per
manencia exclusiva, para el próximo año, de los cursos 
de primero. siendo los actuales estudiantes trasladados 
a Madrid. La intervención del concejal delegado de la 
Comisión de Cultura, doña Asela Sanz. vino a apaciguar 
los ánimos al asegurar que, según sus informaciones, en 

el curso entrante podrían seguir aquí . 
La preocupación del Ayuntamiento se centraba en tor

no a la cita que desde hace dos meses espera obtener 
del ministro de Educación para tratar el problema y bus
car soluciones satisfactorias para los mismos. Tras una 
serie de intervenciones en las que se puso de manifiesto 
la contradicción existente entre la postura del ministro 
de Educación y la de la Junta de Gobierno de la Univer
sidad de Madri d, se llegó al aecuerdo de redactar un te
legrama dirigido al m inistro. otro al gobernador y un últi
mo al presidente de la Diputación. En el mismo se ponía 

Con todo esto, no quiero expresar mi oposición a la 
Universidad, sino. por el contrario, creo que los alcalaínos 
seriamos altamente beneficiados. Con lo que no estoy de 
acuerdo es que se releguen a segundo plano problemas 
de tan urgente solución como la escolarización, y sobre 
todo las d ife renc ias existentes en los presupuestos dedi
cados a una y a otra, qu se miden en millones. En base 
a no llevarme una desagradable sorpresa, espero que el 
Ayuntamiento cumpla su promesa de no invertir nada 
más en las nuevas instalaciones . 

Por otra parte .. la autonomía anhelada la veo como muy 
distante, ya que si en el curso 75-76 el Ministerio recortó 
su presupuesto para educación, este año de gran alza 
inflacionista, dudo se permita el lujo de desenvolsar pri
mero los famosos 250 millones. después los restantes 
mi l lones que acarrearían la creación del nuevo rectorado, 
nuevos decanatos , etc. No obstante todo esto . la pos
tura de la Comisión de Cultura, manifestada a lo largo 
de toda la reunión, consideraba que los 250 millones po
drían muy bien reducirse a 100, en base a la modifica
ción del p lan. 

Por favo r, Universidad. ¡si!, pero en un Alcalá que. 
día a día, vea y pa lpe la progresiva solución a los múl
tip les problemas que la aquejan. 

Serafín Larríba 
(Foto: Felipe López} 

un alcalaino vencedor de la XII Olimpiada Nacional de Matemáticas ckmás, que no busca un fin practico, 
pero sin'<.! de medio para todas las de
n1ás. 

A GUSTIN Llerena, de dieciocho años 
de edad, nacido en Tctuán y resi

dente en Alcalá desde pocos días des
pués de su nacimiento, ha obtenido el 
primer premio de la XII Ol impiada Na
cional de Matemáticas celebrnda en Ma
drid el pasado mes de mayo. 

Esta prueba, creada por la Real Socie
dad de Matemáticas Espaiiola, tiene co
mo fin promocionar en los jóYenes alum
nos de enseñanza preuniYersitaria tal 
ciencia. 

La entrega de premios se rea l izó el pa
sado día 4, en el Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas de Madi-id, 
siendo el encargado de entregar los mis
mos don José JaYier Etayo Miqueo (pre
sidente de la R.S .M.E .) 

La importancia de esta prueba no lo 
define el sentido de carácter nacional 
que posee, y los n.:quisi tos que se pre
cisan para acudir a la misma Debiendo 
superar los participantes de los exáme
nes calificativos de la Ol impiada otras 
pruebas de índole prov incia l , todas ellas 
de elevada dificultad. 

Tras conocer la no t icia nos pusimos 
en contacto con el triunfador absoluto. 
Siendo el resultado de la agradable char
la man tenida, la siguiente entrevis ta: 

- Agustín, ¿qué estudios realizas aho
ra? 

-Estudio primero de matemát icas en 
la Facultad del mimmo nombre, de la 
Universidad Complutense de Madrid. 

1r.:t- EXCLUSIVAS 
lfiJ ANFE 

-¿Qué te indujo a presentarte a esta 
Olimpiada Matemút ica? 

-Obtu\'e un pri.:mio nacional de bachi
l lerato, por lo que un profesor mío me 
propuso qui.: me presen tas<.: a la fase del 
distri to Unin·rsi ta r io di.: Madrid . Reci 
bí comunicación de que la gané, y en 
vista de los premios y creyendo que po
dría hacer algo, decidí presentarme a la 
nacional. 

- ¿Cuál es el premio de la fase nacio
nal? 

-Son 25 .000 pesetas en metál ico. Por 
ganar la fas<.: provincial rec ibí una beca 
para cinco años. 

-Cara al fu turo. ¿Qué repercusiones 
puede tener est<.: premio? 

-Más que nada la propia seguridad 
que le da a uno. 

-¿Qué significado t iene para ti este 
pri.:mio? 

- Creo que ya i.:stá con testado en la 
anti.:rior pregunta, me da seguridad. 

- ¿Fueron compl icadas las pruebas a 
realizar?, ¿en qué consis t ieron? 

-Voy ha contestar en orden inverso a 
las preguntas . Consist ieron en proble
mas de matemáticas a nivel de bachi lle
rato y no fueron excesivamente difíci les, 
pero tampoco fác iks. 

- ¿Cuántos fui.:ron los cand ida tos al 
premio? 

-Aproximadamente unos cuaren ta. 
-¿Cómo te afecta el pri.:mio en tus 

actuales estudios? 

Compra - Venta de fincas rústicas y urbanas. 

chalets, hipotecas, inversiones y colocación 

de capitales 

Carreter a de Loeches, km. 1,100 

TORREJON DE ARDOZ 

• Plaza de Cervantes, 30 - Tel. 888 30 OO. 

ALCALA DE HENARES 

• Mar qués de Urquijo, 10 - Tels. 2418651 - 2418652. 
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-No he tenido tiempo de compro
barlo . 

-Por conseguir el premio, ¿has nota
do niriaciones en el en torno social qui.: 
te rodea? 

- No, puesto que en general ha sido 
para muchos una confirmación di.: la 
opinión que va tenían sobre m í. 

-Este premio ¿tiene continuación en 
ot ra fase a ni n~! inll'rnacional ? 

-No, y más vale, pues los españoles 
haríamos un ridículo espantoso. 

-¿Por qué? 
-En Espaíia el ni\'el ma temát ico es 

muy hajo? 
-¿Cuáles son tus aspiraciones i.:n el 

campo de las ma temáticas? 
-La i.:nsi.:ñanza v la im-estigación Siem-

pre que den para -comi.:r. -
-¿Tu ambicnt<.: fami liar ha influido 

en la consecución di.: i.:st<.: premio? 
- Ha sido un factor dec isivo y esencia l. 

Deb ido a que he i.:ncontrado un ambien
te apropiado, por poseer mis padres am
plios conocimientos del tema , ya que 
son licenciados en Ciencias Químicas. 

-¿Qué significan para ti las matemá
ticas' 

- Es la única ciencia que teniendo una 
fuerte basi.: puede estudiarse sin medios 
ma ti.:riaks, es decir, la única que puedo 
i.:studiar por mi cuenta. 

- Con respecto a las demás cii.:ncias, 
¿cómo la clasificarías? 

- Es una ciencia independien te de las 

-El matemático, ¿naci.: o si.: hace' 
-Naci.: en espíritu, pero se hace en 

1-calidad. 
-¿Cómo definirías la ciencia mate

müt ica? 
-No sabría definirla, quizás la con

testac ión sería la ck un eminente ma
tem~tt ico alemán: «Las matemáticas son 
la leche.» 

-¿Cuáles son tus ocupaciones habitua
les? 

-El es tudio. Algunas clases particula-
1-cs que do~-. Y en los ratos de ocio ar
b i tro ba loncesto \/ alterno con los ami
gos. 

-¿Quieres añadir algo? 
-Sí, me gustaría da rconstaneia de que 

ser matemático no significa ser dife
rente. 

Y así es, Agustín nos ha demostrado 
con su natural sencillez, que el posei.:r 
amplias cual idades en una materia de
term inada , no conlleva defini1·se como 
un ser que difiere del resto de los de
más, o que si.: sien te inevitabli.:mente 
trasladado a otro mundo más elevado 
que el real. Agustín es un muchacho co
mo cualquier otro. Apura su cigarro, 
mientras le agredecemos el que nos ha
ya conced ido la entrevista y que nos 
haya hecho comprender que ser el i.:m
brión di.: un futuro gran matemático es 
algo que dign i fica, pero qui.: no transfor-
ma. 

JORGE GASCON 

Hace valoraciones de fincas, solares y pisos 

Tiene locales y naves. 

Vende solares. 

Vende fincas. 

Hipotecas en 24 horas. 

Faci l ita dinero. 

Edifica en aportación. 

Vende chalets. 

Necesita solares en aportación. 

VENDE PISOS LLAVE EN MANO. 

Alquila pisos. 
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Alumbrado en el barrio del Rosario 
Nueva máquina para el vertedero de basuras 

E L barrio del Rosario estrena farolas 
y bombillas. El Avuntamicnto ha ins

talado hasta un total de 44 nuevos pun
tos de luz en diversas calles del barrio 
y ha cambiado por nuevas las bombillas 
ya existentes. Completando así la segunda 
fase del alumbrado del barrio. 
NUEVA MAQUINARIA 
PARA EL VERTEDERO DE BASURAS 

El concejal delc!!ado de basuras del 

Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz, ha 
elaborado un informe de basuras que se
rá presentado a la Corporación Municipal. 
A continuación ofrecemos un resumen de 

cste informe: l." Es de todos conocido 
que entrc mayo ~· septiembre el vertede
ro de basuras y la falsa incineración no 
cs lo más apropiado, ya que pr·oduce n-r
dadera contaminación atmosférica que en 
algunos instantes y zonas podrían ser de
claradas de urgL·ncia, según Decreto 833/ 
1975 de 6 de fcb1·ero «Boktin Oficial dcl 
Estado («B.O.E.). 2." Se ha tomado dos so
luciones : a) Ca111bia1· cl emplazamil'n lo de 
cambiar el sistema de eliminación de ba
suras por \'L'rtedero controlado o descar
ga controlada que puede rcsol\·cr con ga
rantía el problema. Fases que desde este 
instante deben ir desarrollándose para eli
minación de basuras. l. El sistema consis
te en: 

a) Descarga de basuras o residuos só
lidos. 

b) Extendido de basuras con pala y 
apisona en capas de 0,50 ccntímetrns de 
altura, mezcladas con capa de arena o tie
rra de 10 centímetros de espesor Este sis
tema debe mejorarse en breve por las si
guientes razones : 

l.º Máxima compactación de residuos 
para eliminar volumen y espacio. Los 1·c-

LA ASOCIACIO• DE VECINOS DE TORREJON 
rlHforma: 

La Asociación de Vecinos y Amigos 
de Torrejón de Ardoz (en trámite), ha
ciéndose eco de las quejas recibidas 
de los diferentes barrios de Torrejón, 
sobre el servicio de buzones, comunica 
que se están llevando a cabo gestio
nes ante la Dirección General de Co
rreos, con el objeto de solucionar lo 
más rápidamente posible las deficien
cias que en este servicio público se 
vienen produciendo, debido especial
mente a la carencia de buzones de co
rreos en distintos puntos estratégicos 
de Torrejón. 

Todos aquellos vecinos que quieran 
colaborar con la Asociación de esta 
iniciativa, les pedimos nos envíen cual-

quier tipo de sugerencia que en este 
sentido puedan aportar, para una me
jor solución del problema Todas se
rán bien 1·ecibidas. 

Al mismo tiempo os informamos de 
una nueva etapa de la Asociación. La 
iniciamos con la apertura de un local 
público, abierto a todo vecino de To
rrejón que desee participar en el es
tudio y solución de los problemas que, 
como vecinos de Torrejón, tenemos 
planteados . Y tambit.'n , ¡por qué no! . 
te invitamos a pasar un rato din·rtido 
con juegos y lecturas que estarán a 
tu disposición; todas las tardes en la 
calle del Cristo, 86. 

¡Te esperamos! 

~rduu' ~ólidos sin compactar tiL'llL'n una 
densidad de 150 a 200 kilogramos el mL"
tro cúbico, por un tractor se punk au
mentar dicha densidad hasta 500 kil ogra
mos metro cúhico pero si se empica una 
compactadora con rodillos puede alcanza.
zar un peso específico tk 85'.l kil ogramo~. 
metro cúbico. 

2." Con una compactadora se apro\-c
cha al máximo la capacidad rL·ceptora de 
la zona . 

3." Con la compactadora SL' a~e!.!ura el 
dl'sgarramiento de en\·ases en el q-ue \'an 
los desl'chos . 

4." Con la compactadora es posible co
locar en la zona de descarga (carrocl'rías 
de automó\·iles, cocinas, frigoríficos, etc .) 
que rompL' aplasta y compacta, ya que los 
dil'ntes están consolidados mediante sol
dadura dura . 

5." Una compactadora, compacta con 
doble presión 

Con este procedimicnlo podríamos per
maneccr con este sistema un mínimo de 
cuatro años, lksde c·ste momento L'lll
pezará a 1 rabajar e n lo qUL' en mi opi
nión dehcría ser la solución de los rL·s i
duos L'n todo el mundo, esto es una plan
ta de compostagc, la t rnnsformación dL· 
los residuos sólidos en abono orgúnico. 
Este será objeto de cstudios más amplios. 
La descripción del proceso: 

I .º El producto de recogida c·s descar
gado en una toh·a a la maquinaria qul' 
se ocupa de la separación de los subpro
ductos. 

2." Pre\'iamcnle , un SL'parador magnc'ti
co elimina los mctalc~. trasportados a las 
prl'nsa dl· n1t:talcs para su con1L-rcializa
ción. 

3." El 'istcma Lk cumposlaje rL·sueh·c 
una manna del criaje a mano por medio 
de máquinas que separan los subproduc
tos del total, reduciendo d trabajo. 

4. 0 La separación de subp1·oductos es a 

\·oluntad y si no se desea comercializar· 
los se requiere una \·igilancia sobre los 
subproductos para separar los pcligros 
para la niaquinaria . 

Los subproduclo.s son reducidos a ta
maño' pequeños en puln-rizadores. El pa
pcl pasa a la prensa de donde sale para 
conll'rcialización . 

Existen dos par·tes en una planta trans
fonnadora de basuras. 

A) Preparación física de la basura. 
B) Transfonnación de la basura en abo

no ( compost ). 
PREPARACION FISICA 
DE LAS BASURAS 

La basura para por un pul\·eriLador, es
te puln·ri ~adur lic\'a martillo con rL·jillas 
aulolimpiadora' en acero' alc·ado, . La ba
'ura rc·quierc· un dill'rente principio de tri 
turación al de ol ros malL-riaks. \·a que 
e:-.ige una función tritur·adora unida a un 
1110\· i m ien 1 o tk desgarre. 
TRANSPORTE DE LA BAS URA 
E\l ABONO (Composl) 

De los puln·rizador·e, se tr·anspurta a 
lo, silos de fermentación donde se ase
gura la airL·ación tk todo el producto. SL· 
realiza la krmcnlación rúpida, basada, en 
un procc·so aerobio a 65° v la manliL·nL· 
\·arios dias, con producció~ de antibióti
cos, la destrucción de hueYos ~ · larvas de 
insectos Y todo el género dc bacterias pa
túgL'nas dL' acULTdo con Ja On!anizaciún 
'ltlundial de la Salud. La madu;ación du
ra \·cinte días enriqueciéndose el produc
to en hongos v bactnias . Según estudio' 
mundiales un buen compost. es supL·rior 
en dos \·eces a un fertilizante de los . dd 
lllL'•·cado, por tanto con esll' proceso se 
podria amortizar· la eliminación dL' resi
duo' por Ir-es causas: l." VL·nta de subpro· 
duelos recuperables. 2." Venia de subpro· 
duelos metúlicos. 3." Venta del abono or
gün ico al niercado. 

RL'SUlllL'll: 
Ha quedado bastante claro d proceso 

qUL' debe se!.!uir la eliminación de resi-
duos. -

También para terminar nos aclara cl 
concejal delegado de Basuras que en fe
chas pró:-.imas saldr;i un Bando en cl 
'que SL' anunciarú a todo' los \·c·cinos de 
TolTL'.ión el procedimknto a seguir para 
dL·po,ilar rc·,iduos \ ba,uras en el nun·o 
\ LTtedc-ro, al igual quL· se procL·derú a un;1 
tksrat ización del lugar des! inado al em· 
plazamiento de basuras. 

Begu1ia R11i~ 
(Fotos: Gordillo.) 

Próxima inauguración de una agencia comercial de Hidroeléctrica en Torreión 
Hemos recibido en nuestra redac

c10n una nota informativa de la 
compañía Hidroeléctrica Española que 
reproducimos a continuación Sin em
bargo, quisiéramos añadir una serie 
de datos e informaciones que, supo
nemos, serán del agrado de nuestros 
lectores. A finales del presente mes 
de junio o principios de julio entrará 
en funcionamiento de Torrejón de Ar
doz, una agencia comercial de Hidro
eléctrica en donde los usuarios de la 
villa serán atendidos, sin tener que 
desplazarse a Alcalá de Henares como 
venía sucediendo hasta la fecha. La 
nueva oficina estará atendida por un 
capataz y seis operarios. Se contará 
con un sistema de teleproceso que pro
curará una total mecanización a la ho
ra de comprobar datos y demás ser
vicios. El horario será de 9 de la ma
ñana a 1 de la tarde, y de 4 de la tar
de a 6. Las lecturas a los abonados se 
harán bimensualmente a partir de aho
ra. En suma. esperamos y deseamos 
que los usuarios estén más contentos 
con su servicio de la «luz». A continua
ción reproducimos la nota de Hidro-

FABRICA DE GOMAS 

sanchez Hermanos, s. A. 

Fabricación de moldeados 
en general, tanto en cau
chos naturales como en to
do tipo de sintéticos. Perfi
les, Planchas etc. 

C/. de Alcalá, n'. 3 - Tel 675 02 55 
TORRE.ION DI! ARDOZ (Madrid) 

eléctrica . 
Hidroeléctrica Espwiula informa a 

sus abu11adus de Torrejón acerca de 
lus siguientes puntos, en relación cun 
el artíc11lu aparecido en DESPUNTE, 
el pasado dia. 

1. Atendiendo a la generali~ada pe
ticiú11 de establecer e11 el 111ícleu 11r
/Janu de Torrejón de Ardo~ 1111 p1111tu 
de acogida a rns c/ie11tes, Hidroeléc
trica Espaliula se cu111place e11 partici
par q11e a11tes de c¡11e finalice en pre
sen te m es de junio, serd abierto al prí
/Jlico el lucal sito en la calle Sel'illa, 
111í111eru 1'ei11titrés, c¡11e en calidad de 
Age11cia Co111ercial t ra111i1ard: 

- Co11t ratacio11es 
- Peticio11es de 11cu111etidas 
- Recla111acio11es 
- Recog ida de al'isos 

/11fu n11ació11 general. 
2. E11 c11a11to a la lectura crwt rimes

tral , Hidrut!lectrica l:.'spwio la participa 
a s11s clientes q11e e11 efecto, se lw11 
reali~adu algwzos ensayos de la 111is111a, 
cun carácter exc/11sil'a111e11te experi111en
tal, q11e rn la actrwlidtul han sido n1 
suspendidos Hidroeléctrica s11/Jrava. a 

1 
este respectu c¡11e de diclws lecturas 
1w lw podido dc:ri1•arse perj11iciu alg11-
1w para 1111est ros abunados, ya t¡11e la 
esti111aci<i11 Jw sidu, en wdu casu, 111i-
1111ciosa111e11te deten11i1wda .\' d e 111ediar 
c11a/c¡11ier diferencia t/tle e 11 el cubro se 
llll.\'ª prud11ciclu, cu111pe11sada en lus re
cihus subsi).!1Úe11tes. 

3. Nu existe en Torrej1i11 el~ Are/u: 
111ayur agresi1·idllll por parte de Hidru
electrica Espwiula l'll fu referente al 
curte pur falta de pagu de recibos. Pur 
el cu11trariu, dadas las características 
del Distrito, el pla:u de pagu pre1•iv 
al curte establecido e11 die: días , s11ele 
prorrogarse lwsta q11 i11 ce, e i11c/11su e11 
algwws casus supera este pla ~u. 

4. CU n S id l' r a n d u la 1necw11ca 
estab lecida por l/idroeléctrica Es
paiiola en crwntu a la I e et 11 r a 
de cu1lladures , la wwwciú11 de las 
lect uras e11 la curresp011diente libreta 
de 1111estros clie11tes, prud11ciria 1111 no
torio e11torpeci111ie11 to de la ¡1ru11r1cti1•1-
dad. Hidroeléctrica Espwiola ums icle
ra, no ol1sta11 t e, que el liecllo de fig11-
rar cn los reci/)(Js la lectura currespo11-
die11te 1111ido al acccsu a/1il.'rto de 1111 1.'s-

Acr1sta1am1en-
to de obras 
y locales 
comerciales 

TIENDA: C/ Zaragoza. 21 - Teléfono: 675 11 82. 
ALMACEN: C/ Cardoso, 8 - Teléfono: 675 33 17. 

trus clic111es a sus rl.'specti1•os cu11tculu
res, i111'C1/ida la opcrw1cia de diclws li
bretas cu11 11otoria 1·enlaja. Hidrueléc
t rica Espwiula sulicita de sus clientes 
la cu111pru/1aciún de las lecturas por es
te siste111a, 111ediante la cons11/w de los 
kilul'Cllios por hura cm1s11111idos c¡11e fi
.~11ra11 en el reci/Jo c011 su cmlladur y 
re ,·i/Jus cmteriun11e111e ¡ircse1llculos 

\l (/(lritl . <) ti<' i1111io ,¡,. \íJ?A. 

Sobre estas lineas aparecen. de 1zqu1erda a 
derecha , don Jorge Ferrer-Vidal Turull , del 
departamento de Relaciones Públicas; don 
Juan GómEZ Benito , jefe del sector Madrid 
provincia , y don Juan Antonio de la Peña 
Ropero, jefe del distrito de Alcalá de Hena-

res , de Hidroeléctrica Española 

MARMOL, 1 
TORREJON DE ARDOZ 
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Respuesta al Sr. Orea Consejero Delegado de Orbasa 
ante la vida, a formar de comportamien
to, que esto es lo importante, y que ya 
maticé en un artículo aparecido en el nú
mero 28 de DESPUNTE titulado: ¿Cuántos 
revolucionarios hay en Torrejón? 

Sr. Director: 
Quiero referirme al escrito del señor 

Orea aparecido en el Núm. 43 de DES
PUNTE, relativo a la réplica a mi articulo 
cc¿Ha cambiado el Ayuntamiento por "den
tro"?.,. 

Nuestro escrito no era un ataque sola
pado ni encubierto a Orbasa, porque citá
bamos claramente a esta empresa y nos 
referíamos a hechos concretos, tales como 
el derribo del local que han visto muchos, 
aquel asunto de los 71 .000 metros cúbi
cos de más (según el informe de los ser
vicios técnicos locales) , que equivalía a 
261 viviendas, a las manifestaciones del 
señor Orea, que más adelante comenta
remos, y al hecho de que el local fue 
vallado y puesto a la venta. 

Este señor dice que no sabe levantar 
tapias, lo cual no discutimos, pues supo· 
nemos que su misión en la empresa es 
otra; ahora bien, si nos gustaría que mos-

trase públicamente la licencia municipal 
autorizando el vallado del local, como, asi
mismo, la licencia para hacer en él un 
sótano, porque si no tenía licencia ¿A 
cuento de qué venía el vallarlo y hacer 
el sótano? 

Más adelante asegura que es un hecho 
monstruoso y fuera de la ley. Está en su 
derecho de defender a su empresa, pero 
de lo que no hay duda es de que el local 
consta como diáfano en los planos que 
obran en poder del Ayuntamiento debida-
·~nte legalizados y que los servicios téc

nicos municipales así lo sentenciaron, y 
en consecuencia, por acuerdo de la co
misión permanente, ordenaron su derribo. 

Esto es así, y, por lo tanto, huelga que 
Vd. diga que estoy mal informado o al 
menos me tiene que demostrar que todo 
esto es falso, pero con pruebas, no de 
palabra. 

Realmente, no juzgo tan imbécil al ac
tual Ayuntamiento de Torrejón ni a sus 
servicios técnicos, como para comprome
terse en semejante compromiso de no ser 
porque están respaldados por documen
tos debidamente legalizados y que, por su
puesto, obran en su poder. 

No sé de donde se saca la orden de 
suspensión de derribo por parte de la 
Audiencia Territorial. ¿Querría mostrarla? 
¿O más bien lo que puede mostrar es 
únicamente la copia de la denuncia que 
Vds. pusieron ante ella? ¿Acaso una co
pia de denuncia, es en estos tiempos una 
orden de suspensión de derribo? 
Pasemos a otro tema. Lo he repasado más 
de una vez por si acaso leía mal, pero no. 
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Se entiende con toda claridad. Repase
mos: En su escrito, el señor Orea dice 
textualmente: (Pero no le escribo para 
hablar del Ayuntamiento y si del derribo 
del local de NUESTRA PROPIEDAD» y jus
tamente 38 renglones más adelante co
menta: «el local estaba vendido desde el 
26 de septiembre de 1974». 

Con qué nos quedamos, ¿era de su 
propiedad o estaba vendido? 

Si ya no era de Orbasa, sí me gustaría 
saber, para estar bien informado, el mo
tivo por el cual fue Orbasa la empresa 
denunciada y eran sus empleados testigos 
de excepción del mencionado derribo. 

Leemos también «Orbasa no ha hecho 
en ese pueblo nada más que crear pues
tos de trabajo que realizaron una labor 
social» . 

Bien está y es verdad y personalmente 
se lo agradezco, como ya dije en el pri
mer escrito, que Orbasa había construido 
bien y a precios razonables. 

Pero esto queda incompleto porque por 
encima de esto Orbasa construyó para 
sacar un rendimiento a su dinero, para 
hacer un negocio y que el capital expues
to diese una rentabilidad de X. Y para 
sacarle esa rentabilidad había que emplear 
mano de obra y comprar materiales, dan· 
do lugar a esos puestos de trabajo y esa 
labor social. 

Esta realidad no puede olvidarse, es de
cir, primero fue el negocio y luego lo de
más. Comprendo que puede haber sido 
un descuido involuntario, pero a mí me 
gusta matizar estos pequeños detalles. 

Mi referencia a su aureola de honesti· 
dad, ahora un poco empañada, viene con· 
dicionada porque a largo plazo creo que 
se demostrará que el local vallado tenía 
que ser diáfano y Orbasa lo debía haber 
entendido así desde el principio, haciendo 
honor a muchas de sus palabras. 

Cambiando a otro aspecto de su car
ta, no creemos que exista ninguna rela
ción entre nuestro escrito y su referen· 
cia al concejal que según Vd. creyó que 
debía regalarle el piso, haciendo mención 
a letras, pero omitiendo cuántas son, por
que no viene a cuento de nada, ni además 
creo que Orbasa pueda demostrar tal co
sa . ahora bien , quede claro que digo 
«creo» sin afirmar nada y, por supuesto, 
de ese asunto ha de responderle la per
sona interesada. 

1975, en las cuales Vd. opinaba exacta
mente lo contrario de ahora . 

Veamos: Habla el señor Orea. 
«Nunca fue fácil la vida "de Orbasa en 

Torrejón. Puedo asegurarle que he tenido 
que soportar cientos de horas de antesala 
de la administración y MESES de espera 
antes de que se nos extendieran los do
cumentos que autorizaran nuestras actua
les realizaciones». 

« quizá el no haber comprado los mate
riales empleados por nosotros en sus al
macenes . O bien que nos solicitó un pi· 
so cuando ya no teníamos». 

«Mi opinión es de que el señor alcalde 
podría hacer grandes cosas si de VER
DAD estuviese bien aconsejado y respal
dado». 

«Pues para toda empresa, cuyos inte· 
reses económicos le permitan ejercer su 
derecho de dignidad profesional le es im
portante salir de esta DEBACLE en la que 
se ha convertido Torrejón» . 

«Por otra parte, el Ayuntamiento parece 
que tiene el afán de lucro más propio de 
una empresa privada que de una institu
ción social». 

«De todas formas , el pretender cobrar 
diez mil pesetas por vivienda a estas 
nuevas construcciones, sigue pareciéndo
me una MONSTRUOSIDAD ESPECULATI
VA». 

Vd. señor Orea, que dijo esto, me vie
ne ahora a decir que «La nueva Admi
nistración local , no cree que haya hecho 
nada CONSTRUCTIVO que no estuviese 
ya realizado por la anterior administra
ción». 

Realmente no lo entiendo. 
Porque ¿Aquello que Vd . dijo era lo 

«constructivo»? ¿Es ese el ejemplo que 
debemos tomar de una buena administra
ción? ¿Así lo entiende Vd .? 

Aparte de sus propias palabras, podría
mos recordarle algunos asuntos más, unos 
conocidos y otras que tal vez se conoz
can pronto. 

¿Merece la pena recordarle la cantidad 
de denuncias de algunos concejales de un 
año para acá? 

Por otra parte, yo no mencioné nunca, 
ni a bomberos, ni policías, ni colegios, 
ni ambulatorios, ni calles, sino a MEN
TALIDAD, a formas de pensar, a actitudes 

,. 

No le creía tan vinculado a la vida lo
cal, tan dentro de los problemas locales, 
tan al tanto de la actividad local, para 
afirmar que el Ayuntamiento no ha cam
biado por dentro y sigue siendo lo que 
era. 

¿Sinceramente está convencido que las 
cosas de «antes» son así ahora? 

¿Cree que tanto escándalo y asuntos 
denunciados campean ahora tan a sus an
chas por dentro del Ayuntamiento? 

¿Cree de verdad que la actual Comi
sión permanente sigue la misma línea que 
la anterior? 

¿Denunciarán las anteriores comisiones 
algunas de las ilegalidades que ha habido 
en Torrejón? 

Sí , decía que el Ayuntamiento está cam· 
biando por «dentro» y estoy firmemente 
convencido que es así. Y son infinidad de 
hechos concretos que lo demuestran y 
que capta todo aquel que está preocupa· 
do e inquieto por los problemas y asun· 
tos del pueblo, aquellos que de una for· 
ma o de otra están en la brecha, en el 
lugar en el que se da la cara, en el que 
se corre riesgo , aquellos que quieren un 
Ayuntamiento limpio y transparente, un 
Ayuntamiento del pueblo y para el pue
blo, que les sirva, que sea de todos y 
no sólo de unos pocos. 

Creo, sin lugar a equivocarme, que este 
cambio lo detecta mucha gente en Torre
jón, unos porque lo han vivido, otros por
que se dan cuenta desde fuera y la gran 
mayoría porque conocen como estaba, y 
como va evolucionando. 

Ya me gustaría que se pudiera hacer 
una encuesta , y en esto DESPUNTE pue
de quedar emplazado, al objeto de cono
cer la opinión de la gente, y señor Orea, 
si los más opinasen como Vd., si pensa
sen que todo lo constructivo estaba he
cho de antes, que no se respiran aires 
nuevos y actitudes nuevas dentro del 
Ayuntamiento, ante Vd . y públicamente me 
retractaría. 

Porque una encuesta, sin recordar asun
tos de semáforos, invasión de terrenos 
en Ardoz y otras zaranjadas (bastante se
rias por cierto) nos darían un baremo 
bastante más fiel que nuestra particular 
forma de ver las cosas. 

Cortésmente. 
T. Tizón 

Pero puestos a responder a su escrito, 
también lo podemos interpretar como que 
Orbasa ha querido coaccionar a algún con
cejal con un regalo de tal magnitud, dado 
que Vds. han tenido mucho tiempo para 
proceder como les conviniere y, sin em· 
bargo, sólo lo han hecho justo después de 
derribarles el local. Curiosa coincidencia 
¿No? 

Carta de dos concejales torrejoneros al Con
sejero Delegado de Orbasa 

EXPLIQUESE SEÑOR OREA 

Señor Orea, si admitimos una hipótesis 
¿Por qué no también la otra? 

La frase de libelo partidista me suena 
que la he oído más ele una vez , pero 
de lo que estoy seguro , es de que hasta 
ahora, DESPUNTE ha seguido una trayec· 
toria limpia y digna de admirar. 

Vd. señor Orea dice (y esto es opina· 
ble) que en contra de mi opinión, el 
Ayuntamiento no ha cambiado por den· 
tro, es más, sigue siendo lo que era, y 
que la nueva administración no ha hecho 
nada CONSTRUCTIVO QUE NO ESTUVIE· 
SE Y A REALIZADO POR LA ANTERIOR 
ADMINISTRACION. 

Sr. Orea ¿Analizó bien esta frase an
tes de escribirla? ¿Es posible que nadie 
le haya influido o que tenga Vd. tan mala 
memoria? 

Pues mire, ahora voy a recordarle pa
labras textuales suyas, aparecidas en el 
número 13 de DESPUNTE, de fecha 4-XI· 

Se1iur A1a11uel Orea ( cu11se jeru delega 
du de Cu 11 sr rucciu 11 es J11m ubiliarias 
Orba, S. A.): 
E 11 el pasado 111Í 111 cru cuaren ta y tres 

del sem w iario DF.SPUNTE aparecía 
publicada u 11 a ca rta de usted y e11 uno 
tic los párrafos se podía leer lo si
guien te: " Pero 110 le escribu pa ra ha
/Jlar d el A n111ta111ie11 to v s i del d erribo 
del luca l ;le n11est ra p~upiedad, hei:h o 
cm1su111 111lu v 11w 11 st nwsu, fu era d e 
ley , supune1i'ws q 11 e llevado a e fecto 
/Ja ju presiones de a/gtÍll co 11 cc ja/ q11e 
po r el heclw de se r/u creyó que OR
BASA d e/J ía regalarle el pisu que cum
pró, peru qu e al 1w paga r las corres
po11die11t es letras ll a s ido llevadu al 
ju~gado pu r el upu rt 111 1U embargo. ¿Así 
/1 u11 ca m/Jiadu las cusas en el Ay11nta-
111ie11tu?" 

Pues bien, se lior Orea, parece que 
quiere us ted tirar la piedra pero escon-

Auxiliar Servicios Admlnletratlvoa. S. L. 
COMPAÑIA TECNICA 
DE ASESORAMIENTO 

Y TRAMITACION 
FISCAL, LABORAL -·-

C:alle Hermanos Rivera, 12 
Calle Allende Salazar, 24 
Teléfonos. 67 5 00 55 

675 27 93 

Y CONTABLE 

Apartado de Correos, 91 
Torrejón de Ardoz 

(Madrid) 

d er la m ano d e form a pocu valiente y 
elega nte. Y es q ue como usted también 
decía en la carla a la que hacemos 
alus ión, "No es toy tratando de en /a
biar u na polém ica, a1111q11e m i hones
tidad responsable 1w la reluíye ... " En 
es te IÍ/ t imo su pu esto creemos que la 
lz onestidad y respunsabilida d se debe 
d e llevar lrn sta las tÍ /ti111as consecu en
cias , 110 quedarse a m itad de camino 
cumo d e. su escrito parece d espren
d erse. 

¿Es que 110 t iene usred el su fic ien te 
valor y ga llard ía para identi fica r, con 
su nom bre y apellidos, el concejal al 
cual, i111 pltcitam en1e, se d irig ía? 

Esperamos su respuesta ( s i es qu e 
la tiene ). 

Aten tamen(e, 
Juan Cruz Sánchcz 

Benj amín Olivares Ramos 

Prepare su viaje 
con seguridad en 

AUTOS CARNICER 
Compra - venta de coches 
de ocasión y nuevos revi
s•dos - Todas las marcas 

nacionales 

Estamos en 
Antonino Escabias, s n. 
(junto a la vía) 
Teléf. 675 51 .55 
Torrejón de Ardoz 



· Unos buenos amigos 
le ofrecen su nuevo domicilio 

Feliciano lbañez de Castro 
.Director 

Jesús Costa García 

Juan López Moreno 

Jesús Javier Serrano Alonso 
Jefe de Organización y Control 

Francisco Encinas Pérez 

José Luis de la Torre Ruano 

Florencio Cea Garcia 
Jefe de Créditos Comercial 

Julián Jimenez García 

José Mª Zuazua Martín 

Oficina Torrejon de Ardoz 
Travesía 28 de Marzo, s/nº 

Teléfono 675 09 94 
Oficina Provisional del Banco de Bilbao 

BANCO DE BILBAO 
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CASTILLEJO 
LIBRE RIA 

PAPELERIA 

C/. Ronda del Saliente 
n.º 8 y 9 - Tel . 675 27 82 

MATERIAL DE 
FOTOGRAFIA Y CINE 

Material de oficinas 
y objetos de escritorio 

Cámaras - Tomavistas 

Proyectores - Gafas 

Gemelos - etc. 
Libros de texto 

Material escolar 

Libros de todos los 
autores 

Películas color y blanco
negro 

Revelado 

Fotocopias 

NASOC, S. A. 
MOBILIARIO INDUSTRIAL 

PARA EL GREMIO HOSTELERO 

La Plata, n.º 15 

Oficinas y Exposición: 
Montera, 24, 2.0

, 5 
MADRID 

Teléf. 222 91 67 · Ext. 21 

CAMARAS. 

VITRINAS. 

EXPOSITORES. 

"SELF-SERVICE · 

E INSTALACIONES 

COMPLETAS 

PARA BARES. 

RESTAURANTES 

TORREJON DE ARDOZ (Madrid) 

HITMOBEL 
MOBILIARIO DE OFICINA 

FABRICACION PROPIA Fábrica: 
Calle Olmo, nave 13 

Polígono Ardoz 
TORREJON DE ARDOZ 

Teléf. 675 25 40 

SUMINISTROS INDUSTRIALES 

HERRAMIENTAS ESPECIALES DE CORTE 

ELEMENTOS DE MATRICERIA 

~MMAMH~l I 
HOSPITAL, 9 

TELE FONO 675 25 98- 9 

TORREJON DE ARDOZ 

SKF-MALCUS AB 

¿A quién no le gustan 
los parques? 

l• A quién no le gustan los par
ques? 

Pues sí, quizá habría que empe
zar haciendo esta pregunta, por
que por lo que se ve aquí en To
rrejón, deben existir unas cuan
tas personas empefiadas en que 
por ahora no los tengamos. 

Recordamos que en septiembre 
del año pasado, el anterior alcal
de, don Manuel del Havo, en unas 
"declaraciones" al diario "Pueblo" 
de Madrid, manifestaba que "tie
nen (los torrejoneros) un parque 
de sesenta mil metros cuadrados 
y otros dos de diez mil. Existen 
proyectos de jardines en cuatro 
o cinco solares de unos ocho o 
diez mil metros cada uno. Y en 
otra zona hav uno de otros seten
ta mil metros; más el que está 
ahí, frente al Avuntamiento". 

Ignoramos dónde quedaron los 
parques de que nos hablaba el an
terior alcalde. Igualmente ignora
mos si al marcharse del Avunta
miento el señor del Havo, 'se lle
vó con él los proyectos de los que 
lzablaba. Lo q11e no ignoramos es 
que nueve meses más tarde se
guimos prácticamente igual que 
antes. 

Los parques v jardines son im
prescindibles actual me n te en 
cualquier ciudad. Niños y ancia
nos necesitan de zonas donde po
der jugar o reposar sin sobresal
tos. De zonas verdes, cerradas al 
tráfico de vehículos en donde los 
padres puedan despreocuparse un 
poco de sus hijos pequeños sin 
tener que estar pendientes del en-

1. PEDRO DE LA CRUZ.-30 AÑ'OS.
ADMINISTRA TJVO. 

l. Sí, porque es necesario para los 
niños y para todos los vecinos. 

2. El único que conozco es el que 
hemos hecho los vecinos de la calle 
Mármol. 

3. No, son muy pocos; creo que se 
debería de preocupar más el Ayunta
miento por este problema. 

4. Sí, porque lo conservamos todos 
los vecinos. 

S. Dudo que dedique algún dinero 
para esto, porque si no se verían más 
parques . 

2. JOSE ARZA ALONS0.-26 AÑ'OS. 
MECANICO. 

l. Claro que son necesarios para 
que los niños tengan donde jugar y 
también para los mayores, sobre todo 
los ancianos, para poder pasa1· un 
rato. 

2. Yo, por desgracia, sólo conozco el 
de la plaza de José Antonio. 

diabl_ado tráfico. Los parques pro
porcwnan por tanto un buen lu
gar de juep,os y esparcimiento pa
ra los pequeños y al mismo tiem
po proporcionan a los mayores 
ese reposo y silencio que tan ne
cesarios son en nuestros días. 

Lar jardines tienen su función 
como elementos decorativos de la 
ciudad. Entre los monstruosos 
bloques de viviendas donde hoy 
tenemos que vivir amontonados, 
resulta un descanso observar de 
vez en cuando algo de vegetación, 
unos árboles, unas flores. Tam
bién tiene los parques importan
cia en la lucha contra la contami
nación atmosférica. En las ciuda
des m á s grandes los parques 
constituyen auténticos pulmones 
donde las plantas transforman en 
oxígeno los humos que despiden 
coches o industrias. 

En fin, que todo son ventajas. 
Entonces ¿a quién no le gustan 
los parque?, ¿quiénes son los res
ponsables de que en nuestra ciu
dad no tengamos más parques? 
¿qué pasó con los proyectos de 
los que hablaba don Manuel del 
Ho _vo?, ¿de qué nos sirve en Torre
jón tener un concejal delegado de 
parques y jardines? 

Quizá sería este concejal la per
sona más adecuada para contes
ta~nos nuestras preguntas, per-o, 
mientras tanto, nos parece que 
la única . solución aquí es el "há
gase/o usted mismo", como los 
vecinos de la calle del Mármol, 
que plantaron ellos mismos algu
nos árbo!e-s, hartos ya de esperar 
las vacías promesas municipales 

3. No; por una sencilla razón: yo 
vivo bastante alejado de la plaza y no 
puedo llevar a mi hijo todos los días. 

4. Bien conservado no lo veo yo. 
S. Yo creo que no, porque si no se 

verían más lucimientos en los parques. 

3. MARIA J. LOPEZ.-AMA DE CASA. 
1. Por supuesto que sí. 

2. El de la plaza. No hay más. 
3. Claro que no, hacen falta más sin 

duda. 

4. El de la plaza no está mal del 
todo. 

S. Yo creo que el dinero que em
plea el Ayuntamiento para este fin es 
nulo. 

4. MARIA MANUELA TORRES.-29 
AÑ'OS.-AMA DE CASA. 

l. Es fundamental, lo más impor
tante de todo es que existan parques 
para que puedan jugar los niños sin 
correr peligro. 



1 PARQUES Y JARDINES 
. 1. ¿Cree usted 

ciudades? 
que los parques y jardines son necesarios en las 

2. 
3. 
4. 

¿Qué 

¿Cree 

parques 

que son 

y jardines públicos 

suficientes? 

bien conservados? 

conoce usted en Torrejón? 

5. 
¿Están 

¿Piensa Vd. 
suficiente en 

que el Ayuntamiento 
parques y jardines 

de 
de 

Torrejón dedica 
uso público? 

dinero 

2. Nada más que el que está frente 
a la Iglesia, o sea, el de la plaza de 
José Antonio. 

3. Indudablemente que no. 
4. Si sólo hay éste y no está bien 

cuidado, ya me dirá usted entonces. 
5. Ni un duro. 

S. BERTA YERPEZ JIMENEZ.-25 
AÑOS.-AMA DE CASA. 

l. Sí, estoy segura. 
2. El de la plaza, «que ni es parque 

ni es na». 
3. ¡Si no hay ninguno! 
4. Para colmo hay uno sólo. 
5. En absoluto. 

6. ROSARIO PEREZ.-31 AJ\!OS.-SUS 
LABORES. 

l. Yo creo que sí. Porque los niños 
y los ancianos necesitan de estos luga. 
res para poder pasar unos ratos t~an
quilos y agradables, fuera del peligro 
de los coches. 

2. Por el barrio nuestro ninguno. El 
único que conozco yo es el de la plaza 
de José Antonio. 

3. No. Creo que se tendrían que 
hacer más parques, ya que en Torrej_ón 
hay familias con hijos, y con un solo 
parque para tantísimos habitantes ... 

4. Pues sí. El único que hay en con
diciones. 

S. No puedo opinar, pues desconoz
co por completo. Pero yo creo que el 

Avuntamiento se esta preocupando 
aigo. 

7. INES POZAS.-41 AJ\!OS.-AMA DE 
CASA. 

1. Indudablemente son necesarios 
los parques y jardines, no sólo en las 
ciudades sino en todos los Jugares 
donde haya niños y ancianos. -

2. Conocer parques y jardines en 
Torrejón es difícil, ya que sólo existe 
el de la plaza de José Antonio. 

3. Por supuesto que no. Pues para 
un pueblo con más de 100.000 habitan
tes, esto es insignificante. 

4. Se preocupan al menos; aunque 
del todo y en buenas condiciones no 
está. 

5. Más bien creo que no se preocu
pa al máximo, ya que, si lo hicieran, 
se verían los resultados: parques y 
jardines, que brillan por su escasez. 

8. FRANCISCO BUSTOS.-71 AÑOS. 
JUBILADO. 

1. Mucho. Lo único que tenemos es 
el parque de la Plaza, pero esto com. 
parado con la gente de Torrejón no 
es nada. 

2. Nada más que el de la Plaza. 
3. No son suficientes ni mucho me

nos, ya que, como he dicho anterior
mente, para el número tan elevado de 
habitantes que tiene Torrejón esto es 
insuficiente. 

4. Eso sí; aunque la juventud de 

ahora parece que tiende a destrozarlo 
todo, \'a que se meten a coger flores 
v pisotean todo. -
· 5. En esas cosas no esto~· al tanto. 

9. CARMINA ARISPE PEREZ.-34 
AÑOS.-AMA DE CASA . 

l. Mucho. Porque si no hay jardi
nes ni parques, no se donde se \'an a 
parar los niiios a jugar, v también ha
blo por los ancianos, ya que éstos ne
cesitan de Jugares tranquilos donde po. 
dcr pasar buenos ratos. 

2. Sólo conozco el de la Plaza. 
3. Ni mucho menos. 
4. Sí, la conservación no está mal. 
5. Yo creo que no dedica el sufi

ciente dinero en parques y jardines, 
si es que dedica algo, porque si así fue
ra no se ven. 

10. JESUS VIANA.-36 AÑOS.-IN
DUSTRTAL. 

l. Por supuesto. Porque tengo unos 
hijos y me gustan que estén en luga
res donde no corran peligro de ser 
atropellados por ningún vehículo. 

2. Sólo conozco el de la Plaza. 
3. No. 
4. Creo que sí. 
5. Del dinero que gasta el Ayunta

miento no entiendo mucho. 

11. NATIVIDAD ANDRES.-21 AJ\!OS. 
DEPENDIENTA. 

l. Por supuesto que sí. Es necesario 
para los niños poder tener o disponer 
de un lugar donde jugar tranquilamen
te sin necesidad de correr ningún tipo 

GRAN EXPOSICION DE MUEBLES 

Granados, 8 

LIBRERIAS 
ALCOBAS 

M3rquesas, 7 - Teléf. 675 06 07 

TRESILLOS DORMITORIOS 
DORMITORIOS JUVENILES 

TORREJON DE AROOZ 
(Madrid) 

de peligro, y también para la ge~te 
mavor, donde pasar un rato tranqullo. 

2: El de la Plaza, únicamente. 
3. No hay quien entre, ni siquiera 

un mosquito. 
4. El jardinero procura hacerlo, pe

ro como. somos tan educados y orde
nados , tenemos la sana costumbre de 
pisar y estropear todo, y, sobre todo, 
lo que no es nuestro. 

5. Yo creo que no, porque si no se 
\'Crían. Si no los parques sí al menos 
se n:rían las intenciones de hacerlos. 

12. ELTSA BERNALTEZ.-30 AÑOS.
AMA DE CASA. 

t. Si, porque es el único Jugar don
de podemos tener a nuestros hijos fue
ra de todo peligro, sobre todo el re
ferente a atropellos de los automóvi
les . 

2. Sólo conozco el de la Plaza. 
3. No. Tendrían que hacer por lo 

menos uno como el que hay en Alca
b ele Henares. 

4. Sí, en eso de estar cuidado lo 
estéí, aunque no como debería de es
tarlo. 

S. Yo creo que no. Porque para lo 
que está a la vista no hace falta can
dil. 

13. MIGUEL MARTIN.-15 AÑOS.
ESTUDIANTE. 

l. Sí. porque da más belleza a las 
ciudades y pueblos y además son muy 
necesarios. 

2. Conozco el de Ja Plaza. 
3. No son suficientes. Para una villa 

como Torrejón con tantos habitantes, 
un parque tan pequeño no soluciona 
nada. 

4. No. 
5. No. 

14. ANTONIO SIMON LOPEZ.-14 
AÑOS.-ESTUDIANTE. 

. 1. Pues sí. Son necesarios para los 
niños, para que éstos no jueguen por 
las calles con peligro de que les su
ceda algo. 

2. Sólo conozco el de la plaza. 
3. No. 
4. No. 
5. No. 
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Nuevos pasos de la As~ciación Familiar 

Sus socios disfrutar 
de 

podrán 
piscina de verano 

Poco a poco la Asociación Familiar va 
haciendo realidad ideas que de una u otra 
manera son un intento de crear entre sus 
asociados nuevas y mejores formas de 
convivencia, esta vez es la posibilidad 
que tienen todos sus socios de asistir a 
la piscina durante esta temporada de ve
rano. 

Las normas que regirán para el uso y 
disfrute de la piscina son: 
Piscina: LA PONDEROSA. 
Domicilio: Ctra. Madrid-Barcelona. 
Precios: Adultos 50,- ptas . (excepto sá-

bados y festivos) . Niños 25,- ptas. (ex
cepto sábados y festivos) . 

Abono para toda la temporada, incluido 
sábados y festivos: 

Adultos: 1.000,- ptas. 
Niños: 700,- ptas. 

Los citados abonos pueden ser retira
dos en las oficinas de esta Asociación, 
calle Cristo. núm. 60, mientras que para 

el uso de la piscina sin ellos. bastará la 
sola presentación de carnet de asociado 
al corriente de pago en la ventanilla de 
entrada. 

Esta es una creac1on más de la Aso
ciación Familiar en beneficio de sus so
cios. 

Pronto vendrán más. 

Distribución de la Junta Directiva, se
gún lo acordado el dia 26, con indicación 
de las horas que de lunes a viernes, sal
vo los días festivos , atenderán los asun
tos de cada Delegación . 
Presidente : Juan Adarve Fernández. dia

rio, de 6 a 8. 
Tesorero: José Pina Fernández, diario , de 

6 a 8. 
Secretario : Juan Orquin Cuello, diario, de 

6 a 8. 
Vocal: Pablo Martín García (Deporte y 

Actividades). lunes. de 7 a 9. 

r 

Entrega de los premios "Villa de Torreión" 
El prox1mo día 25, viernes, a las ocho de la tarde se efectuará la 

entrega de los premios literarios «Villa de Torrejón" en el Hostal To
rrejón, Avda. de Franco, s/ n. 

Al acto están invitados todos los premiados, participantes en el 
concurso y público interesado en general. También está prevista la 
asistencia de varias personalidades, así como relevantes figuras lite
rarias. 

Vocal: Teodoro López Jiménez (Relaciones 
Públicas). lunes , de 7 a 9. 

Vicepresidente: José Pina Fernández 
(Consumidores). martes. de 7 a 9. 

Vocal: Nicolás Adarve Fernández (Ayudas 
Sociales). martes . de 7 a 9. 

Vocal: Pedro Pacheco Olivares (Activida
des Sociales). martes, de 7 a 9. 

Vicepresidente: Leonora González Domg. 
(Amas de Casa). miércoles . de 7 a 9. 

Vocal: Pablo Gallego de la P. (Arte y Cul
tura), miércoles, de 7 a 9. 

Vocal: Francisco Gallardo (Locales Socia
les). miércoles, de 7 a 9. 

Vicepresid ente: Juan Pastrana Alcacer 
(Juventud), jueves. de 7 a 9. 

Vocal : Julio Pina Fernández (Comunica
ción y Publicidad), jueves, de 7 a 9. 

Vocal: Manuel Martínez Moreno (Asuntos 
vecinales), jueves , de 7 a 9. 

Vicepresidente: José Sánchez Montero. 
viernes. de 7 a 9. 

Vocal: Wenceslao González Prado (Asun
tos laborales). viernes, de 7 a 9. 

Vocal : Eladio Carazo Sardón (Excursiones 
y Turismo). viernes, de 7 a 9. 

Torrejón de Ardoz, 3 de junio de 1976 

¿COMO SE ENCUENTRA LA O.J.E. EN TORREJON? 
Estimados lectores: 

'Unos números antes, ya nos publica
ron amablemente unas líneas nuestras 
que pretendían hacerles ver (teórica
mente) lo que es ~ pretende la Organiza
ción Juvenil Española, conocida vulgar
mente por las siglas de OJE, ·pero eso 
era lo bonito, lo que pretendíamos al 
estar suscritos a esta empresa. Pero se 
quedaría cuja nuestra carla si no les 
habláramos de la realidad, triste, cruda 
y desalentadora de nuestra organización, 
en nuestro querido pueblo, pero reali
dad. 

Vamos a prese11tarles, si no les im
porta seguir leyendo claro está, unos 
puntos para que ustedes juzguen y nos 
contes ten des pués, sobre la tarea que 
pretendemos llevar a cabo, la cual, como, 
si leyó la anterior carta podría darse 
cuenta que es algo suficientemente atrac
tivo como para co11tarla y esperar sufi
ciente aceptaciú11 de los distintos miem
bros que cumpu11en ntiestra empresa. 

Los n111chaclws más pequeños porque 
es aquí (teóricamente) podrían hacer 
realizar sus ilusiones. 

Los mayores por desarrollar sus acti-
vidades preferidas. · 

·A los padres por ser éstos los res-
po11.rnhles de la formación más directa
me11te de sus hijos, y poder contar, co
mo la que 11usut ros ofrece111os, y por 
1íl1i111u a los Orga11is111os Mcmicipales 
que 1·ería11 e11ca11:ada de una manera 
formal ·" efecliva a 1111 sector tan i111por
/ll11/e de fo suciedad, cu1110 es la juven-
111d, see/or el cual será responsable de 
la suciedad que los 111ayures les dejen, 
sí, de la sociedad que ustedes les pasen 
como '1ere11cia histórica, de este sector, 
que lwv 11i1lu, mwiwrn 11ecesaria111e11te, 
para hie11 o para mal, lrn de ser s11 pro
tagu11is1a principal, peru usted, amable 
lector, se preg1111wní ¿a lfllé viene esto?, 
nwv se11cillo, por la preoc11pación que 
nos- produce el desinterés, despreoc11pa
ción y falw de apoyo 111ura/ o material, 
q11e s11fri111us por parte de los sectores 
anteriormente expuestos. 

Y e111pe~are111us a 111anifestarnus pri
mero en con/ ra de las a11toridades loca-

lés, que se desentienden, o al menos lo 
parece, de nuestras más elementales ne
cesidades y es que esto, aunque· ló fun
damental, no es todo, a las actividades 
el afiliado aporta el gasto total; y sólo 
en raras ocasiones y . por motivos muy 
especiales podemos contar cán pequeñas 
aportaciones económicas que nos posi
bilitan para pagar algunos de nuestros 
indispensables gastos. 

El material es casi nulo, e insuficien
te, nuestros afiliados han de, -comprarse 
el uniforme y subvencionarse) por me- · 
dio de unas cuotas cualquier material 
que precisa para realizar cualquier ac
tividad. 

¿Se nos ignora, no se nos conoce o 
realmente no es interesante .nuestra la
bor? 

Esta es nuestra pregunta. 
¿Es más importante ayudar a un equi

po de fútbol o subvencionar un premio 
deportivo, q11e contribuir a la posibili
tación formativa de sus propios hijos? 

Francamente creemos que no. 
. Y si alguien piensa que la Organiza

ción Juvenil Española no sirve 'para ,na
da (pero razonablemente convencido) 
q11e nos lo diga o escriba, nuestra casa 
ya saben dónde se encuentra, C / Cristo, 
número 74. 

¿Piensa 11sted que nos estamos hacien-.t 
do grat11ita p11blicidad?, de qué nos val
dría, si .. 

1.0 lbamos a cobrar igual (o sea 
nada). 

2.0 N11est ros problemas se incrementa
rían v no tendríamos dónde tener
los dignamente. 

No, querido~ lectures, 110 es publici
dad, simplemente les hacemos ver la si
t11.acíón la111e111a/Jle en que nos encon
tramos. 

Ahora nos dirigimos a los mayores: 
Se quejan de la jm•enlud, pues bien 

¿se han preocupado de ir al fondo del 
problema, de tender la 111ano y el apoyo 
al grupo de jú1•enes (que ltay más de 
uno) qllue pretenden in!egrárse social
mente y realizar act iFidades para el be
neficio de ésta?, creo q11~ no. 

Jóvenes estos q11e nos desengañaremos, 

ZULEMA 
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MUEBLES DE COCINA 

PORCELANA 

AHTICULOS DE REGALO 

Instalamos su cocina en una semana 
Presupuesto sin compromiso 

e . Juan Rivera, 7 

Teléfonos 675 10 37 • 675 48 78 

TORREJON DE ARDOZ 
Madrid 

y deparemos ir nuestra ih¡sión e ímpetu 
juvenil, po ro/ros derroteros que no son 
los que a usled le g11staría precisamen
te ver tomar a s11s hijos.· 

Necesitamos apoyo y qué obtenemos, 
desaliento. 

En qué nos basamos; basta nuestra 
última actividad en Torrejón, los l Jue
gos OJE se /1icieron, sí. 

Aqúí sí que nos ay11dó el Ayuntamien
to y algunos comerciantes del pueblo 
que desde aq11í quedamos agradecidos, 
pero ¿y la participación?, los juegos es
taban hechos para menores de catorce 
años, de catorce a dieciocho y de die
ciocho en adelante. 

Juegos estos que han dado gran éxito 
en otras ciudades y que aquí, no sabe
mos por qué, no han demostrado su
ficiente atracción e interés. 

Se quejan de que no se hace nada, ¿y 
cuando se hace?, se ignora y no se par
ticipa, y no me diga que no se enteró, 
pues figuraban en el programa de Fies
tas y además nos encargamos de coloéar 
carteles en sitios bien definidos. 

Su -<ltractivu, indudable, jugar a los 
11i1ios les gusta ¿u a los de Torrejón no?, 
¿premios?, los ltabía . 

Los dis fraces, j11egos para jóvenes que 
siempre despierta interés, ¿y qué dire
mos de los automovilis tas? ¿no hay na
die q11e se s ien/a seguro de sí mismo 
y de su coche, como para demostrar 
que es capaz de aparcar mejor que na
die?, bueno sería el dudarlo , luego en
tonces qué Ita motivado a la sociedad' 
esta fa/'/a de participación (?). 

Sabía que en la organización conta
mos cu11 !res Clfllipos de balonmano, y 
que uno de ellos ganó el mio pasado el 
Torneo de los Ju egos Escolares en Al
calá, y que 01 ro j11Fenil ha partido co
mo ec¡uipu re1 ·elaciún en la Federación 
¿qué dónde jugamos?, pues se lo dire~ 
mus, en 1111 ~·ampo prestado de una urba
nización, puesto que el pueblo no cuenta 
con 11i11gw10, 11i con ganas de posibilitar 
algunos de los existentes no, no lo sa
bía, "lógico". 

Bueno, personennos si nos hemos por
. lado un poco duros y parciales. 

Ustedes sólo ven una OJE con unos 
muchachos tocando el tambor y la trom
peta y jugando a los soldaditos, u des
de el punto de vista formativo , como 
una organización eminentemente políti
ca o tendencionalista. 

Qué equivocados están los que así lo 
piensan, y no se han parado a pensar 
lo que significa la organizació11 juvenil 
española y su misión formativa en la so
ciedad. 

Y que no es Falange, sino "Organiza
ción Juvenil Espwlola". 

Sólo nos queda pedir perdón tl quién 
nos haya malentendido, pues no hay pa
labras mal dichas sino mal interpreta
das. ~ 

Esta es nuestra realidad vista por en
cima, en nuestro querido pueblo. 

Así estamos trabajando sin nada, bue
no mejor dicho con mucho, con la ilu- . 
sión de unos muchachos, que lo dan todo 
por nada con el único fin de integrarse 
socialmente por medio de la actividad 
en esta sociedad, de integrar 11na juven
tud que pide s11 justo puesto en la so
ciedad y que pide a gritos una ayuda, 
aunque sólo sea moral, para continuar 
su labor. 

Y, por supuesto, no creo que estos pro
blemas afecten sólo a la Organización 
Juvenil Españbla ni mucho menos, pues 
nosotros n0 somos el único grupo de jó- ' 
ve11es, por lo tanto nuestra protesta o 
como lo quieran interpretar va por toda 
esa juventud de Torrejón, que no pre
tende otra cosa que se escucl1e11 sus pro
blemas y opiniones. 

Leovigildo Gala Esquina 
Jefe Local de OJE 
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ADHESIONES EN COSLADA 
Los vecinos de Coslada han firmado un escrito 

dirigido al presidente de la Asociación de Vecinos 
de Ciudad San Pablo, en él muestran su repulsa 
por las agresiones que ha sufrido don Antonio Sán
chez al recriminar a los ocupantes de un vehículo 
que marchaba a una velocidad inadecuada. 

SEÑOR PRESIDENTE DE LA ASOCIACION DE 
VECINOS DE CIUDAD SAN PABLO: 

Los abajo firmante, vecinos de la Ciudad San 
Pablo -Coslada- muestran su indignación y re
pulsa, ante los hechos ocurridos a las 22 horas 
del día 22 de mayo, frente al bloque 13, y una 
churrería sita en la avenida de Berlín, de esta 
ciudad, en donde don Antonio Sánchez (propieta
rio de Relojería Sánchez), recriminó a los ocupan
tes del Citroen G. S. matrícula M-2357-BB, debido a 
la gran velocidad con que circulaban por dicha 
avenida, se cree a más de 100 kilómetros/hora, 
existiendo en la misma disco de limitación de ve
locidad a 40 Kms., a lo cual uno de los ocupantes 
del vehículo bajándose del mismo entabló discu
sión con don Antonio Sánchez, y sin mediar más 
diálogo golpeó al citado repetidas veces. Un vecino, 
propietario de la churrería, medió al objeto de 
evitar males mayores, pero el segundo ocupante 

del vehículo atacó a éste, por lo que hubo de de
fenderse, logrando huir uno de ellos , y posterior
mente el otro, por lo que no pudo evitar que don 
Antonio Sánchez quedara tendido en el suelo san
grando y sin conocimiento, víctima de tan brutal 
agresión, a manos de unos de los muchos gambe
rros con que contamos en éste, y en el vecino mu
nicipio de San Fernando de Henares. 

En la actualidad, don Antonio Sánchez se en
cuentra en situación muy grave, y lo más indig
nante, sus agresores en la calle, continuando sus 
fechorías, a pesar de la correspondiente demanda 
que existe al respecto. 

Este no es el primer caso que se da en esta Ciu
dad San Pablo, pues estamos sufriendo constan
tes robos, gamberradas y demás situaciones aná
logas, sin que se ponga so lución, debido a que la vi
gilancia es nula . 

Estos hechos se ponen en conocimiento de: 

Excmo. Sr. Alcalde de Coslada. 
Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia. 

Excmo. Sr. Director General de la Guardia Civil. 
Ilmo. Sr. Comandante del Puesto de la Guardia 

Civil de San Fernando de Henares. 

COSLADA, 24 de mayo de 1976 

Fiestas en Coslada 
Desde el día 4 de junio se vienen celebrando las fiestas de Coslada. 

El viernes 11, tras el Pregón de las Fiestas a cargo de Joaquín Prat, 

se proclamaron a la Reina y Damas de Honor de las fiestas. 

Novilladas, ciclismo, concursos, motocross, campo a través, balon

cesto y hasta majorettes venídas de Valladolid constituirán la actualidad 

de estas fiestas en Costada hasta el día 2i> de junio. 

Los días 26 y 27 se celebran fiestas en el Barrio de la Cañada, con 

fuegos artificiales y bailes populares. Igualmente tendrán fiestas próxi

mamente la Ciudad Residencial San Pablo (los días 28 y 29) y el Barrio 

de la Estación (3 y 4 de julio). 

Unas permanencias que son 
en la práctica obligatorias 

En el colegio Leones 
de Coslada, bajan las 
notas a dos ·-n1nos por 
no asistir a ellas 
la madre que es maestra les daba clases sustitu

torias durante dos horas todos los días 

Los problemas en los colegios de Coslada continúan. 
En esta ocasión ha sido en el colegio Leonés, con mo
tivo de las permanencias , donde han surgido ciertas di
ficultades. 

Una señora de Coslada -que no qu iere decir el nom
bre- y que ha vivido mucho tiempo en el extranjero, se 
enfrentó con los problemas de la enseñanza en España 
y apoyó la petición de aumento salarial de los profesores 
y el no aumento de los precios escolares. · 

Dicha señora tiene dos hijos en el mencionado cole
gio y en los ineses de abril y mayo decidió no llevar a 
los niños a las permanencias; ella es maestra y consi
deraba que dando a sus hijos dos horas de clase diarias 
aprenderían más que en la hora de recuperación o per
manencias . 

En estos dos meses. las notas de los niños han pa
sado a ser notas muy bajas, cuando anteriormente las 
notas que tenían les aseguraban el paso de un curso al 
siguiente . 

Esta señora fue a hablar con el director del centro, 
quien después de mucho discutir , dijo que en caso de 
que los niños no pasen de curso en junio, tenía la posi
bilidad de que, asistiendo a las clases de recuperación 
del verano (pagando, naturalmente). podrían pasarlo en 
septiembre. 

Las permanencias. que no son exigidas legalmente, son 
en realidad un hecho en todos los colegios, llegando in
cluso a convertirse en obligación para los padres al te
ner que enviar a ellas a sus hijos si no quieren que se 
tomen represalias contra elfos . 

Carmen Rivas 

la marca Wella ha logrado 
un gran éxito: 

Hispawel, S. A. Torrejón de Ardoz (Madrid) 
Avenida de Franco, 2 te/e.f 675 05 12 

EUROf ~M~ 2000 
Este premio lo han recibido 
nuestros~ productos en rela

ción al binomio "Calidad-Precio" 
eee 

Se ha reconocido el esfuerzo 
que mantenemos en busca de 
la calidad de nuestros productos 
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Pleno del Ayuntamiento 
EN el último Pleno del Ayunta

miento de San Fernando de He
nares, celebrado el lunes día siete, 
el orden del día fue el siguiente: 

1. Lectura del acta del Pleno an
terior. 

2. Modificación Plan parcial ca
Jk de la Huerta. 

3. Proyecto urbanización exterior 
entre calle de la Huerta y 
C.M. 202 . 

4. Viviendas y urbanización inte
rior entre calle Huerta. 

5. Denominación ca lle s polígo
no l. 

6. Escrito enviado concejal señor 
Delgado sobre urbanización 
Colonial Monserrat. 

7. Recepación obras urbaniza
ción «Los Alperchines» . 

8. Expediente modificación cré
ditos. 

El primer punto del orden del día, 
es decir la lectura del acta del ante
rior Pleno fue aprobada. 

En cuanto a la modificación del 
Plan parcial de la calle de la Huer
ta, se expusieron los siguientes da
tos, el 1 de diciembre de 1975 se lle
gó a un acuerdo inicial del Ayunta
miento, el día 3 de octubre de 1975 

se acordó formular el proyecto de 
urbanización de dicha calle. Des
pués se presentó el proyecto con 
modificación. Se publicó en el «Bo
letín Oficial» de la provincia el 
dí:i 24 dl' dicil'mbre dl'l mismo año . 

ÜL" .. PllL" ~ dL· un brL' \ L' Lkhall' :-.ubre 
si había habido modificación o no 
con arreglo al proyecto aprobado 
por el Pleno, este segundo punto 
fue aprobado por unanimidad. 

En el punto 3, el proyecto de ur
banización exterior de la calle de 
la Huerta, se planteó la necesidad 
de reducir la acera a cinco metros, 
ampliando la carretera M. 202, aco
plándola al camino de la Huerta. El 
arquitecto del Ayuntamiento hizo 
las siguientes recomendaciones: ins
talación de sumideros sifónicos, po
ner alumbrado público, sistemas de 

Acto de presentación de la Asociación de Vecinos 
de San F ~rnando de Henares 

"Hay que recoger y solucionar todos los problemas 
reales que afectan a la mayorra de los vecinos 
de la localidad" 
Sr. Director del semanario DESPUNTE 
Torrejón de Ardoz 

Haciendo uso. una vez más. de su 
amable medio de comunicación, que
remos hacer llegar a los lectores y 
concretamente a la Alcaldía de San 
Fernando de Henares unos cuantos 
problemas, que, aque no sean nuevos, 
debido a ciertas circunstancias en es
tos últimos días , se han hecho laten
tes y siguen estando de actualidad . 
Les adjuntamos foto-copia de dos es
critos que directa o indirectamente han 
venido a parar a nuestras manos, son 
bastantes significativo~ esperamos 
den resultado estas nuevas formas de 
resaltar lo mucho malo que existe en 
esta zona_ 

Este otro problema, aunque no lo pa
rezca, es de suma importancia. La obli
gación del Ayuntamiento es exponer al 
público una copia de las actas o re
súmenes de ellas hechas en las Perma
nentes y dentro de las cuarenta y ocho 
horas siguientes a la sesión; bueno, 
pues aunque han sido reclamadas un 
sin fin de veces de forma oral y por 
escrito , se pasan meses y meses sin 
que se las vea en el tablón de anun
cios del Ayuntamiento. Para aclarar, 
diremos , que la permanente la for
man el señor alcalde y los tenientes
alcaldes, haciendo de secretario el 
el mismo que lo es del Ayuntamiento; 

estas sesiones son secretas, de ahí 
la importancia de exponer al público 
los acuerdos hechos en ellas; las te
nencias de alcaldía son cargos dados 
por el señor alcalde a un número de
terminado de concejales. por ello es 
lógico recaiga dicho honor en los edi
les que más les interese a la primera 
autoridad local, que por regla general 
no suele estar de acuerdo con la elec
ción hecha por el pueblo de sus re
presentantes en la Corporación muni
cipal y así viene ocurriendo en los 
dos últimos años en este Real Sitio. 

En dichas sesiones se dan licencias 
de obras, se ordenan pagos y se ha
cen tal serie de aprobaciones que le
galmente sólo queda para los Plenos 
de la Corporación los Planes Genera
les, los Presupuestos municipales, los 
aumentos de Presupuestos y todo 
aquello que por su importancia debe 
ser aprobado en Pleno, esa importan
cia se estira y se encoge según el 
criterio del señor alcalde. Si no sale 
al público la copia del acta, resulta 
que queda cualquier abuso, irregula
ridad y parcialidad en secreto y sabe
mos que pueden haber cometido, al 
fin y al cabo como no se expone lo 
acordado, podemos pensar existan apa
drinados, compadreas y cacicadas . 

Atentamente la Directiva. 

. . 

S~~ IER~~~DD DE UE~~RlS 
prevención contra incendios, cáma
ras de descarga de los colectores en 
las calzadas ,etc. 

Este punto también fue aprobado, 
solamente hubo una abstención, la 
del señor Delgado, que basó su ne
gativa a emitir el voto en que la co
misión de obras no había informa
do. 

El punto 4, se aprobó, el proyec
to de construcción de 15 bloques de 
cinco plantas en la Manzana A y B, 
que tiene una superficie de 15.000 
metros cuadrados y una superficie 
edificable de 4.515 metros cuadra
dos, con un total de 240 viviendas. 
El señor Delgado se abstuvo de vo
tar. 

Se aprobó, a lectura de acuerdo 
de día 21 de mayo de 1976 sobre la 
denominación de las caxes del Po
lígono 1 con el nombre de los dis
tintos mares. La Permanente fue la 
encargada de buscar los nombres. 

En cuanto al punto 6 del orden 
del día, el señor secretario del Ayun
tamiento dio lectura al escrito en
viado por el señor Delgado y que 
venía a decir entre otras cosas, la 
urbanización de la Colonia Monse
rrat tiene entre otras, las siguientes 

deficiel1cias: El asfalto está en ma
cen balsas Je agua, no hay ilumina
Jas condiciones, cuando llueve se ha
ción, etc. Este escrito se pasó al 
servicio técnico del Ayuntamiento 
que no se puede pronunciar hasta 
que la urbanización no esté termi
nada. El señor alcalde agregó que 
se había hablado con la urbanizado
ra para que una vez terminadas las 
fiestas se continúe con la urbaniza
ción. 

La recepción de º~!as de «Los A.1-
perchines», fue aprobada con dos 
votos en contra. La urbanizadora 
Fuencasa presentó un acta notarial 
por la que se compromete a termi
nar la totalidad de las obras de la 
urbanización. 

Asimismo se aprobó el expediente 
de modificación de créditos, por el 
cual el presupuesto asigando para 
actividades deportivas se aumenta 
en unas cuatrocientas mil pesetas. 
Un concejal pidió al Pleno que se 
llevase información de todos los gas
tos deportivos en San Fernando con 
el fin de que el Ayuntamiento con
trole y esté al tanto de las necesida
des de dicha actividad. 

CARMEN RIV AS 

Carta de la Asociación General de Ve
cinos Adyacentes y Amigos del Real 

Sitio de San Fernando de Henares 
El pasado domingo día 6 de ju

nio se celebró el acto de presenta
ción de la Asociación de Vecinos 
de San Femando de Henares. La di
rectiva, formada por don luan Ma
reos García (presidente), don José 
Luis Masip Clement ( vicepresiden
te), don Anto1iio Rodríguez del Cid 
(secretario), don Teodoro Calvo 
Sánchez (tesorero), v los vocales: 
don Francisco Fra(le H erná11dez, 
don Alfonso Custe Jba zez., don Teó
filo López Fraile y don Santiago 
Escribano Martínez, abrieron el tur
no de palabra, diciendo, entre otras 
cosas: «Quere111os dejar claro que 
nosotros somos 11nos 111ás en la Aso
ciación y por lo tanto la responsa
bilidad del f uncio11a111iento de la 
misma es de todos los socios y de 
todos los veci1ws de San Fernarulo». 

Corresponde en estos 111omentos 
elaborar un programa mínimo con 
la problemática de nuestra zona, 
que deberá nacer de todos y cada 
uno de los asociados. 

Continuaron diciendo; «El objeto 
de esta especie de inauguración es 
que 110s vayamos co11ociendo y se
pamos lo q11e cada cual puede 
aportar». 

A lo largo de las intervenciones 
se vio la urgente necesidad de que 
el número de socios se multiplique, 
en primer lugar, para que la Aso
ciación se enriquezca con las apor-

taciones e iniciativas de todos los 
que todavía 110 forman parte de 
ella, y en segundo lugar -no por 
ello menos importante-, porque la 
Asociación, para sobrevivir, necesita 
un soporte económico para atender 
todos los gastos que tiene (locales, 
biblioteca, etc.), y ese soporte eco
nómico sólo puede salir de la apor
tación de todos los socios. 

Se vio también la necesidad de 
recoger, y en la medida de sus po
sibilidades solucionar, todos los pro
blemas reales que afectan a la ma
voría de los vecinos de la localidad. 
Se repitió en varias ocasiones la 
importancia de las asambleas y de 
las juntas generales, donde habría 
de elabqrarse el programa reivindi
cativo ampliado de la zana. 

Al acto de presentación asistieron 
más de cuarenta personas, contan
do la Asociación e11 estos momen
tos con más de sesenta socios. 

Los jóvenes de San Fernando pi
dieron la palabra para decir: «Nos
otros tenemos los mismos· proble
mas q11e el resto de los vecinos de 
la zona, per.o además tenemos otros 
específicos; por esto pedimos un 
lugar en la Asociación». 

A partir de este momento la Aso
ciación permanecerá abierta todos 
los días de siete a diez de la tarde, 
excepto sábados. 

Carmen RIV AS 

AUTOMOVILES 
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ALQUILE UN COCHE 

CAMGAR 
RENTA CAR 

Calle Cristo, nüm .. 72 
Teléfono 87517 89 

TORREJON DE ARDOZ 

Uermam!s_DeLCªmpo 

• Con garantía \~i 

• Mínima entrada y el resto en 12, 
18 y 24 meses 

Cristo, 72 
TeH. 675 17 69 

TORREJON DE ARDOZ 
(Madrid) 

Pone a su di$posición 
sus nuevas in$talaciones 
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Que el delegado 
jardines se 

Se1ior director: 

de parques 
explique 

y 

CARTA DEL CONCEJAL JUAN CRUZ A LA 
PLANTILLA DEL CUERPO DE BOMBEROS 

Me dirijo a s11 periódico pidiendo expli
cación al responsable, si lo /111/Jiere, de 
ese {11111ru Parque Jardín que exist e jun· 
tu al colegio Arias Navarro de esta 1111es· 
t ra villa . 

No sé el porqué de 110 es tar en f1111ciu
na111iento, con la de {aira q11e liacen en 
n11est ro pueblo parq11es, zonas ajardina
das y juegos para nilius cmnu tienen cual
quier pueblo q11e se digne de ser pueblo. 
Es pur tu q11e /a11::.u un S.O .S. y le digo al 
delegado responsable que 1ws expliqu e /us 
111utivus, dado q11e en Turrejún la ma~·o
ría de la población son ni1ius. Ha _\' mu· 
dws barrios n11evos y están necesitados 
de ellu s (parques) en tudo el nzunicipiu. 

agilizar y realizar ninguna /abur digna 
que la suciedad necesita, y estoy segura 
de que cualquier ciudadano que tuviese 
ese cargo con vocación (cusa q11e dudu 
que usted tenga) nos liaría estar a tudus 
11111.v urg ullusus. Siempre sería t1na labor 
q11e él se ht1/Jiese impuesto pur amor ciu
dadww que, de 1111a forma u otra, todos 
estam us obligados a realiw r. Aunq11e en 
d ti<'lllT'O que es tamos ~·a pasará otro allo 

Muy Sres. míos: 
Me imagino que Vds . saben para lo 

que están y lo que son, pero saben 
¿cuál es su situación dentro de la plan
tilla municipal?, ¿contratados, interi· 
nos, propietarios de sus plazas? 

Según tengo entendido todos Vdes . 
son interinos, menos uno que es pro· 
pietario de su plaza, y no precisamen
te del cuerpo de bomberos. 

¿Me quieren Vds. decir qu0 examen 
o qué pruebas sufrieron a la hora de 
ingresar en el honroso, digno, eficaz, 
valiente y glorioso cuerpo de bombe· 
ros? 

¿A cuánta gente en Torrejón se le 
ha dado la oportunidad de poder per
tenecer a dicho cuerpoº! Me imagino 
que a muy pocas, y de verdad no crean 
que eran los únicos que querían ser 
bomberos. 

En fin, mi propósito en esta carta 
no es remover cosas pasadas, sino más 
bien explicarles cuál fue, es y será mi 
postura con respecto al cuerpo de 
bomberos. 

Si en la mayoría de las localidades 
de España doñde hay cuerpo de bom-

beros, dependen de la Diputación ¿por 
qué no el cuerpo de bomberos de To· 
rrejón? 

Con esto el Ayuntamiento quedaría 
libre de unas nóminas que podría uti· 
!izar para otras cosas, como bien po
drían ser instalaciones de uso público, 
parques, guarderías , etc. 

Vds. por su parte pasarían a ser 
propietarios de sus plazas con el con· 
siguiente beneficio para todos, en todo 
esto habrá que contar con la Diputa· 
ción, que creo se prestará a colaborar; 
eso sí, me imagino que Vds. tendrán 
que hacer un examen previo, en igual
dad de cond ic iones con todos los ve
cinos de Torrejón que soliciten pcrte· 
necer al cuerpo de bomberos y reúnan 
las condic iones exigidas. 

Esa, amigos míos, es mi propuesta, 
no la de suprimir el cuerpo de bom
beros, que Dios me libre ni de pensar
lo siquiera, pues una sola villa que 
Vds. salven creo que vale más que to· 
do el oro del mundo. 

Queda de Vds. s. s. s. 
Fdo. J11a11 Cruz Sánc11ez 

Cu111u bien sabemos, 11111clws t·eces in
crepamos a lus m édicos, 1111as cun razón 
\' ut ras sin ra::.ún, pero 11111clws enfermos 
iu sun pur c11 /pa del medio ambiente, pur 
la falta de parques y ::.unas verdes, y es
to es /u que me liace pensar que en esas 
increpaciones riene usted parte, pues agi
li::.andu sus gestiones ·'" dando parques al 
pueblo mt1clws personas de tudas las eda
des se evita rían algunas veces tener que 
ir al médico y estaríamos tui/os 11111clw 
más slmus. Espero que estu le /wga pen
sa r para así tratar de /11c/zar pur ese pu
rificador del ambiente que es el PARQUE. 

Hacie11du 1111 pucu de fzisturia si le diré, 
y usted sabrá, que dic/zu " PARQUE Vl
V ERO" lleva e11 el mismo estado unus 
tres wius, y esu me /zace creer que el de
legado de esa misiún nu se preoc11pa de 

y 11sted 1w Izará nada para que el mi.\lllU 
f1111ciu11e Nu u/Jstanre, de parte de todos 
los ni1ius, que sun 11111chus, le duy las gra· 
cias por ta11ta molestia. 

Sin cm/Jargu, sigu estando preocupada 
pur la preg1111ta de mi /zija q11e f!S la si
guiente: ¿Mamá cúmu p11ede ser posible 
que exista 1111 delegado de Jardines si no 
existen tales jardines? Y yo la contesto 
que este cargo es para ... y ella me sig11e 
diciendo que 11U tiene parques ni juegos 
para 11i1ius. 

ALUMNOS DISCONFORMES 

Es pur lo q11e le pide que nos contes
te y aclare dic/ia s ituación, para así /iacer 
de nuestro pueblo un sitio /iabitable y res
pirable. 

ADELA LLORENTE LAFUENTE 

Señor director de DESPUNTE: 
Estamos disconformes por criticar 

tanto a nm:stro director y con ello a 
los alumnos del Colegio Nacional El 
Buen Gobernador, ya que el director 
nos defiende a nosotros nuestros dere
chos, pu.:s nos quitaron paz·te del pa· 
tio y lo convirtieron en campo de fút
bol y no consentiremos que nos qui
ten también el campo de baloncesto . 

Salió una orden, en su día, de que 

cada alumno en el colegio tiene dere
cho a ten.:r de cuatro a seis metros 
cuadrados d.: terreno cuando salen al 
recreo y nosotros no lo tenemos , pues 
somos muchos, si nos permitiesen pa
sar al campo d.: fútbol durante el re· 
creo habría bastante espacio para to· 
dos. 

Firmado: 
Los alumnos del curso 7.º mixto 
del C.N. El Buen Gobernador 

ANUNCIO POR 
PALABRAS 

SE ALQUILA PISO NUEVO. Carretera Loe· 
ches, núm. 24, portal 2, 4.º A. 
SR. FRANCISCO BERRUGUETE. 
PARA VISITAR DE LAS 6 EN ADELANTE. 

¡Todo en ~ 

Electrodomésticos! 

• Los Mejores precios 

• Las máximas facilidades de pago 

CENTRO COMERCIAL DEL PARQUE O R BASA 

BAZAR TORREJON AL SERVICIO DEL CLIENTE 
Torrejón de Ardoz 

telf. 675 58 99 

QA~n SQAT·EQ 
de un lrigarili1:a 

MARCA:CORCHO MODELO:NF-305 . 
EN CIMBINACION CON EL SORTEO IE LA LDTERIA HCIONAL IEL MISMO DIA 

Por cada 200 pesetas de compra se regalarán, a cada 

comprador, cuatro números para el mencionado sorteo 
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AMACION Df TVE DESPUNTE no ae haoe responsable de las variaciones qua pueda sufrir la programación faollltada por TVE 

PRIMERA CADEIA 

SABADO, 12 

11,45. CARTA DE AJUSTE . Canta : «La Pandilla •. 
12,00. APERTURA Y PRESENTACION : Ad elanto de 
programación. 12,01. LA GUAGUA : cGober y los 
ca zadores de fanta smas•. •Los Juegos•. «Actua
ción de grupos in fantiles• . • Misión rescate • . 
cT1empo libre». • Las canciones del desván>. cPa 
sarratos• . «Mimo•. 14,25. AVANCE INFORMATI· 
VO. 14,30. PORTAVOZ. 15,00. TELEDIARIO (pri 
mera edición) : Información nacional e internaclo· 
na!. 15,30. NACIDA LIBRE : • Cuestión de supervi
vencia •. En una de las regiones más inhóspitas 
de Kenia. conocida como la T ierra Maldita . por 
los nativos. se est rella una avioneta pilotada por 
una joven. Pese a salir ilesa . nadie cree que 
pueda sobrevivir en aquel desierto más de 48 
horas. 16,30. PRIMERA SESION • Canción de No
ruega •. Intérpretes: Teralv Mausard. Florence Hen
derson. A tice Tousse. Ronald Adan. Robert Morley . 
Harry Secombe. Osear Komolka .. . 18,30. EL CIR
CO DE TV. 19,30. TORNEO. 20,30. ESCUELA DE 
SALUD . 21 ,OO. INFORME SEMANAL. 22,00. NOTI · 
CIAS . 22 ,1 0. DIRECTISIMO. 23,45. KOJAK . r AI 
borde». El detect ive Paul Zachary es un hombre 
cuya obsesión por su trabajo llega a ca usar pro
blemas a su vida familiar . Singularmente. duran
te la invest igación de un caso en el que está 
involucrado el cabecilla de una banda de ladro
nes de joyas. 00,45. REFLEXION : Espacio religio
so. 00,50. DESPEDIDA Y CIERRE . 

DOMINGO, 13 

10,15. CART A DE AJUSTE . 10,30. APERTURA Y 
PRESENTACION : adelanto de programación. 10.31 . 
EL DIA DEL SEÑOR . Retransmisión de la Santa 
Misa desde los Estudios de Prado del Rey . 11 ,15. 
CONCIERTO. 11 ,45. GENTE JOVEN . 12,30. SOBRE 
EL TERRENO. 14,10. CRONICA DE SIETE DIAS 
15,00. TELEDIARIO-DOMINGO (primera edición): 
Información nacional e internacional. 15,15. LA 
CASA DE LA PRADERA . «El orgullo de Wa lmut 
Grave•. Mary , ta niña mayor de los lngalls, hace 
un examen de matemáticas. por el que es se
leccionada para que concu rse con tos mejores 
niños de la coma rca. en la ciudad de Mineápolí s. 
16,15. LA BANDA DE MIRLITON . 16,45. iA BRETE, 
SESAMO! 17,15. VOCES A 45. Espaci o dedicado 
a los intérpretes y canciones del mundo actual 
de la música ligera . 18,00. EL MUNDO DE LA 
TV. 18,30. LA OLIMPIADA A TRAVES DE LOS 
TIEMPOS. 19,30. MISTERIO . cUna de mis mu
ie res ha desaparecido•. Un hombre denuncia ta 
desaparición de su mujer, pero cuando la poli
cia interviene aparece o tra que dice ser la au· 
téntíca esposa . El marido intenta demostrar que 
es una impostora pero todo se pone en con tra 
suya . 21,00. BOXEO. Final de los Campeonatos de 
España de Boxeo de Aficionados. desde el Pa
lacio de Deportes de Oviedo. 22,00. TELEDIARIO
DOM INGO (segunda edición) : información nacio· 
nal e internaciona l. 22,15. GIBBSVILLE . Intérpre
tes : John Savage, Biff McGuire. Regin McGay. 
Ja ines Paige y Gib Young. Jimmy regresa a 
Gibbsv i lle. su ci udad , pues ha sido ex pul sado de 
la Universidad de Yate . Allí tendrá que enfren
tarse a una serie de sucesos que exigirán de él 
la repentina mayoría de edad. 23,45. ULTIMAS 
NOTICIAS . 23,50. DESPEDIDA Y CIERRE . 

SE&UNDA CADENA 
SABADO, 12 

19,30. CARTA DE AJUSTE . 20,00. PRESENTACION 
Y AVANCES : Adelanto de programación . 20,01 . 
RECUERDO DEL TELEFILME. Hoy: Los Waltosn. 
•La graduac ión •. J . Soy consigue el ingreso en 
la Universidad y los Waltons gastan sus ahorros 
en equipa r al muchacho Su alegria se vera em· 
f' 1r"· 11j. : ' • • •• 1 r 11 ftp un.1 \llf" Fl v;1r :1 In que 

Junto a estas líneas, una instantánea del 
programa informativo uOPINIONu que se 
emite en el segundo programa de los sá-

bados a las 21,35. 
tes acarrea problemas económicos. 21 ,OO. FLA 
MEN CO . «Manuel Ma irena» . 21 ,30. NOTICIAS . Re
sumen informativo. 21 ,35. OPINION . Espacio in
formativo . 22.00. AUDI TORIUM . 23,45. ULTIMA 
IMAGEN. 

LUNES, 14 

13,45. CARTA DE AJUSTE . Ciclo : Andrés Sego
via (V) . 14,00. PROGRAMA REGIONAL SIMULTA
NEO : Informac ión de provincias. 14,30. APERTU
RA Y PRESENTACION : Adelanto de programación. 
14,31 . AVANCE INFORMATIVO. 14,35. AOUI , AHO 
RA . 15,00. TELEDIARIO (primera edición) : Informa
ción nacional e internacional. 15,30. JANE EYRE . 
• Capitulo tercero•. Jane sospecha de una de 
las si rvientas. Grace, como responsable del in
cendio que ha estado a punto de costarle la 
vida a Rochester. aunque la impasib i lidad y sa n
gre fría de su sospecha consigue desconcer
tarla . Por otra parle . Jane comprende que ella 
misma está enamorándose de Roches ter y sien 
te celos de su pretendiente más cualifica do, 
Btanche lngram . 16,30. ALLEGRO FINAL DEL TRIO 
NUMERO 13, Haydn . 16,40. DESPEDIDA Y CIE
RRE . 18,15. CARTA DE AJUSTE. 18,30. APER
TURA Y PRESENTACION . Adelanto de programa
ción . 18,31 . AVANCE INFORMATIVO. 18,35. UN 
GLOBO. DOS GLOBOS, TRES GLOBOS... Para 
los pequeños. iAbrete. sésamo!. La vue lta al 
mundo en 80 d ías. Mundo Acu ático. 20,00. NO
VELA (cap. XIV) cEI collar de la re ina • . de Ale-
1andro Dumas. 20 ,30. ESTUDIO ESTADIO. Actua 
lidad deporti va . 21 ,00. TELEDIARIO (segunda edi
c ión): Información nacional e interna cional. 21 ,25. 
LOS REPORTEROS. Espacio informativo . 22,15. 
LOS LIBROS. «Una crónica de Madrid». Madrid, 
como cualquier gran ciudad , es una abigarrada 
mezcla de los más variados ambientes. Presen 
tando como un fresco cinematográf ico. en vein 
ticuatro horas madrileñas, desfilan toda s las frus· 
1ac1ones, a leg rías y esperanzas de sus hetero
géneos habitan~es . Sirven de introducción y con
trapunto las cronicas de tos más prestigiosos es
critores que ha hablado de Madrid. 23,15. TELE 
DIARIO (tercera edición) : Información nacional e 
in ternacional. 23,40. REFLEXION: Espacio religio
so. 23,45. DESPE DIDA Y CIERRE . 

MARTES, 15 

13,45. CARTA DE AJUSTE . Canta : Basi lio. 14,00. 
P_~OGRAMA REGIONAL SIMULTANEO: tnforma
c1on de provincias. 14,30. APERTURA y PRESEN
TACION : Adelanto de programación. 14,31. AVAN 
CE INFORMATIVO. 14,35. AOUI , AHORA . 15,00, 
TELEDIARIO (primera edición): Información na 
c ional e internacional. 15,30. SALTO MORTAL. 
• Praga•. 16,30. SONATA EN LA MAYOR, Mo
zart. 16,50. DESPEDIDA Y CIERRE . 18,15. CAR
TA DE AJUSTE . Canta : Ornella Vanoni. 18,25. 
APERTURA Y PRESENTACION : Adelanto de pro
gramación . 18,30. UN GLOBO, DOS GLOBOS, 
TRES GLOBOS. 18,55. TOROS. Desde la plaza de 
to ros de Algeci ras , retransm isión de la corrida . 
21,00. TELEDIARIO (segunda ed ición) : Informa 
ción nacional e internac iona l. 21,25. LA PRIMA
VERA ROMANA DE LA SEÑORA STONE . Intér
pretes: Vivien Leigh , Warreen Veatty , Lotte Lenya, 
J111 St. John, Coral Browne, Car! Seffre . Una fa 
mosa ac triz de Broadway -Karen Stone- pone 
punto final a su carrera . Son los años -y no el 
fracaso de su talento- lo que le hacen tomar 
esta dec isión. Karen se refugia en Roma. Allí en
cuentra a una vieja conocida , que se dedica a 
proporcionar «g igolóS» a las mujeres más ri cas 
en soledad . Karen entra en e l juego. 23,15. TE 
LEDIARIO (terce ra edic ión): Información nac io 
nal e internacional. 23,40. REFLEXION : Espacio 
religioso . 23,45. DESPEDIDA Y CIERRE . 

MIERCOLES, 16 

13,45. CARTA DE AJUSTE . 14,00. PROGRAMA RE 
GIONAL SIMULTANEO . Información de provin
cias . 14,30. APERTURA Y PRESENTACION : Ade 
lanto de programación. 14,31 . AVANCE INFORMA 
TIVO. 14,35. AOUI , AHORA. 15,00. TELEDIARIO 
(primera edición) : Información nac ional e inter-

DOMINGO, 13 

18,30. CARTA DE AJUSTE . Ciclo: Pop español. 
cMassiel». 19,00. PRESENTACION Y AVANCES: 
Adelanto de programación . 19,01. DIBUJOS ANI 
MADOS. • Nadie sabe lo que somos hasta que lo 
somos•. 19,30. CINE COMICO. • El emigran te•. A 
bordo de un barco de emigrantes llega Charly 
a Norteamérica . Durante el trayecto del barco 
hace am istad con una chica y se enamora de 
ella . Los dos vivi rán mas tarde las aventuras 
propias del contacto con la nueva tierra . 20,00. 
LAS CALLES DE SAN FRANCISCO. Bert D'Angelo, 
inspector de policía de Nueva York. llega a San 
Francisco en busca de Joe Lathan, único tes 
tigo que conoce la identidad del asesino de un 
compañero suyo. Cuando está a punto de tocal1 -
zar a Lathan es detenido por carecer de juris 
d1cc1ón en San Francisco. Stone y Keller son 
encargados de ayudarle en todo cuanto nece
si te. 21 ,00 . NOTICIAS (resumen informativo) . 21,15. 
KODIAK . «Persecución mortal» . Un muchacho ma · 
la a su padre por accidente. por lo que es con
denado a cuatro meses de cá rcel. Al salir de 
ella va a busca r a su novia, pero el padre de 
ésta se opone a las rela ciones y la pare1a huye 
dispuesta a cruzar la frontera . 21,45 A FONDO. 
23,30. ULTIMA IMAGEN . 

LUNES, 14 

19,30. CARTA DE AJUSTE . 20,00. PRESENTACION 
Y AVANCES: Adelanto de programac ión . 20 ,01 . 
EL CUERPO HUMANO . «Las células. millones de 
pequeñís imas computado ras» . 20,30. UN SOLTE 
RO CASADO. 1La act r iz •. El señor Branhns en 
ca rga a Peter y Greta que se ocupen de ta hita 
de un importante c liente, rec ién ll egado a Nueva 
York , cuya máxima aspi ra c ión es la de actuar en 
Broadway . Por su puesto, ta joven ca rece del me
nor talento artístico. y el futuro de Peter y Greta 
se encuent ra en el alero . 21,00. JAZZ VIVO. 21,30. 

DESPUNTE recomienda esta semama 
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Sábado, 12. Primera Cadena: 15.30 , 
NACIDA LIBRE : ·Cuestión de super
vivencia•. 
UHF: 20,01 , RECUERDO DEL TELE
FILME. Hoy : · Los Waltons .. : • La 
graduación". 

Domingo, 13. Primera Cadena. 18,30, 
LA OLIMPIADA A TRAVES DE LOS 
TIEMPOS.-19,30, MISTERIO : •Una 
de mis mujeres ha desaparecido .. . 

Intérpretes: Jak Klejman, James 
Franciscus y Rulli McDvitt. 
UHF: 21.45, A FONDO. 

Lunes, 14. Primera Cadena: 15,30, JA
NE EYRE. 
UHF: 20.01 , EL CUERPO HUMANO: 

Martes, 15. Primera Cadena: 18,55, 
TOROS. Desde la plaza de toros de 
Algeciras, retransmisión en directo 
de la corrida.-21.25, LA PRIMAVE-

En la foto podemos ver a la cantante 
italiana Raffaela Carra, que actuará nue
vamente el miércoles en el espacio uLa 

hora de ... .. 

nacional. 15,30. EL PADRE BROWN . «El hombre 
de las dos barbas•. Et padre Brown visita a un 
antiguo amigo, Michael Smith, ded icado ahora 
al cuidado de su granja y sus colmenas . En su 
casa. pronto conoce también a varios amigos de 
Sm ith y todo se desarrolla en el más cordial de 
los ambie_ntes. Pero los acontecimientos se pre
cipitan y el Padre Brown debe hacer frente. una 
vez más, a un inexplicable asesinato . 16,30. CUAR
TETO. Pierre Max Depuy. 16,45. DESPEDIDA Y 
CIERRE. 18,15. CARTA DE AJUSTE . 18,30. APER 
TURA Y PRESENTACION : Adelanto de programa 
ción . 18,31. AVANCE INFORMATIVO. 18,35. UN 
GLOBO, DOS GLOBOS, TRES GLOBOS . .. Para los 
pequeños, iAbrete, sésamo!, Terrytoons . El taller 
de los inventos. 20,00. NOVELA (Cap. XV) • El 
colla r de la reina • . de Alejandro Dumas. 20,30. 
CUARTO Y MITAD. Programa dedicado a la orien
tación del consumo alimen tario. 21,00. TELEDIA
RIO (segunda edición) : Información nacional e 

En la sobremesa de los miércoles pode
mos ver el espacio titulado «EL PADRE 
BROWN». En la foto aparece el protago-

nista. 

NOTICIAS EN EL SEGUNDO PROGRAMA . Infor
mac ión naciona l e internacional. 22,00. HAWAI 
5-0. «Trafica nte funesto • . Durante un registro de 
drga en un automóvil , el agente Kono resulta 
herido por un golpe en la cabeza . Localizados los 
agresores, resultan se r una famosa cantante y su 
p ianista . McGa rret intenta convencerles de que 
le d igan el nombre del proveedor, ya que alguien 
está vendiendo mezclada la droga con veneno. 
22 ,50 . PAGINA DEL LUNES. 23 ,30. ULTIMA IMA
GEN . 

MARTES, 15 

19,30. CARTA DE AJUSTE . 20,00. PRESENTACION 
Y AVANCES. Adelanto de programación. 20,01 
POLIDEPORTtVO. Toda ta información deportiva 
de carácter nacional e internacional a través de 
noticias. entrevistas, reportajes en d irecto desde 
los estudios de Madrid, Barcelona. Sevi ll a, 81!
bao y Valencia. 21 ,30. NOTI CIAS EN EL SEGUN 
DO PROGRAMA . Inform ación nacional e inlerna 
c1onal. 22 ,00. VISIA A LOS MUSEOS . La pinaco
teca Nacional de Ferrara•. 22,30. TEATRO CLUB. 
«Informes para una academ ia ». Un simio se en· 
frenta a los excépt1cos señores de ta •Academia • 
a través de una conferencia donde relata su 
la rgo cam ino evolutivo hasta tra spasa r la fron 
tera del mundo irrac ional. Las observaciones del 
simio sobre la vida del hombre, sobre ta liber
tad y sobre tas privac iones a que se ha tenido 
que someter hasta alcanzar este comportamien
to - humano-, nos dan una imagen angustiosa 
y dolorosa del hombre y del mundo creado por 
él 23,30. ULTIMA IMAGEN. 

MIERCOLES, 16 

19,30. CARTA DE AJUSTE . Canta : Bob Dylan . 
20,00. PRESENTACION Y AVANCES : Ad elanto de 
programación . 20,01 . REVISTA DE CINE. 21 ,30. 
NOTICIAS EN EL SEG UNDO PROGRAM A: lnfor-

RA ROMANA DE LA SEÑORA STO
NE. Película dirigida por José Quin
tero . 
UHF: 22,00, VISITA A LOS MUSEOS : 

Miércoles, 16. Primera Cadena: 21,25, 
LOS RIOS : ·El Segura • .-22,00, LA 
HORA DE . RAFAELA CARRA (IV) . 
UHF: 20,01 , REVISTA DE CINE. In
formación, entrevistas. reportajes, 
siempre referido al mundo del cine. 
Con las habituales secciones: "La 
secuencia del espectador• y • Co
mentarios de Alfonso Sánchez •. 

·· ,nternacional. 21,S5. LOS RIOS • Segura •. 22 ,uu. 
LA HORA DE. . . RAFAELA CARRA (IV) . En esta 
ocasión actuarán con Rafaela Carra, como artis
tas invitados: People Choice, Albert Hammone. 
Andy Williams. 23, 15. TELEDIARIO (tercera edi
ción) : Información nacional e internacional. 23,40. 
REFLEXION : espacio religioso . 23 ,45. DESPEDIDA 
Y CIERRE . 

JUEVES, 17 

10,45. CARTA DE AJUSTE . Canta : Doctor Pop. 
11,00. APERTURA Y PRESENTACION : Adelanto de 
programación. 11,01 . SANTA MISA . 11 ,45. CON 
CIERTO. 13,00. HOKEY SOBRE PATINES . Desde 
el Pabell ón de Deportes de Alcoy , retran smis ión 
en directo del pa rt ido de hokey sobre patines 
final de la Copa de S. E. el Generat:simo. 14,25. 
AVAN CE INFORMATIVO. 14,30. AOUI, AHORA. 
15,00. TELEDIARIO (primera edición) : Información 
nacional e internacional. 15,30. EN RUTA. •Amor 
muerte y Laura Brown•. Laura sufre un cuadro 
clínico cerebral que le produce pérdidas de vi
sión a causa de tas cuales t iene un accidente 
conduciendo una camioneta , a consecuencia del 
cual muere. 16,30. CAUTO Y MALAMBO, Ayala . 
16,35. LARGOMETRAJE . 1La impetuosa». Intér
pretes : Spencer Tracy , Katharine Hepburn , Aldo 
Rey, Gussie Moran , Atice Marble, Don Bugde. 
En un campeonato de golf para aficionados, la 
viuda de Pat Pemberton queda final ista . La pre
sencia de su novio tiene la rara virtud de poner
la nerviosa, lo que le ha costado no alzarse con 
el tr iunfo. Durante la com petición, un •manager• 
- Mike-, que lo mismo lanza boxeadores que 
caba llos de carreras, ve en Pat una n iña de oro. 
Mi ke la incluye en los mejores torn eos del 
país, cuidando de ella como si se tratase de su 
mejor caballo. 19,30. UN GLOBO, DOS GLOBOS. 
TRES GLOBOS ... Para los pequeños, iAbrete, sé
sa·mo!, Dibujos animados, Ante, El Niño Lapon . 
20,00, ACOSO Y DERRIBO. Documento desde Je
rez de la Frontera. 20,30. ELCAMPO. 21 ,00. TE 
LEDIARIO (segunda edición) : Información nacio
nal e internacional. 21 ,25. ADIOS A LAS ARMAS. 
Intérpretes: Rock Hudson. Jennifer Janes. Vic 
toria de Sica. Osear Homolka , Victor Francen . Du 
rante la primera guerra mund ial. un periodista 
americano se alista en el Cuerpo de Ambulan
cias italiano para poder seguir de cerca tos acon
tecimientos bélicos que se desarrollarán en la 
zona alpina . En el destacamento de Orsino co
noce a una enfermera inglesa -Katharina- y 
el amor surge entre ellos . Los horrores de ta 
guera hacen de él un desertor. La pareja busca re
fugio en Suiza . 23,30. TELEDIARIO (tercera edi
ción) : Información nacional e internacional. 23 ,55. 
REFLEXION . Espacio religioso . 24,00. DESPEDIDA 
Y CIERRE. 

VIERNES, 18 

13,45. CARTA DE AJUSTE . 14,00. PROGRAMA RE 
GIONAL SIMULTANEO· Información de provin
cias. 14,30. APERTURA y PRESENTACION : Ade 
lanto de programación. 14,31 . AVANCE INFOR
MATIVO. 14,35. AOUI , AHORA. 15,00. TELEDIA 
RIO (primera edición) : Informac ió n nacional e 
internacional. 15,30. HOY POR HOY . Programa de 
actualidad . 16,30. TOCATA ; INTERMEZZO Y FUGA 
EN DO MAYOR, Bach -Busoni. 16,50. DESPEDIDA 
Y CIERRE . 18,15. CARTA DE AJUSTE. 18,30. 
APERTURA Y PRESENTACION : Adelanto de pro
gramación . 18,31 . AVANCE INFORMATIVO. 18,35. 
LA SEMANA . 20,00. NOVELA (cap. XVI) • El co
llar de la re ina>, de Alejandro Dumas•. 20,30. 
VIAJAR. 21,00. TELED IARIO (te rcera edición): In
forma ción nac ional e internacional. 21 ,25. INFOR 
MATIVO. 22 ,15. UN. DOS, TRES. .. RESPONDA 
OTRA VEZ: programa concu rso. 23,15. TELEDIARIO 
(terce ra edición) : Información nacional e interna-
6i~~~IÉD2t~ÁO.y R~~~~~~ON Espacio rel1g1oso. 23,45. 

mación nacional e 1nternac1onal. 22 ,00. CI NECLUB 
Ciclo : TRUFFAUT. <La piel suave». Un literato 
y famoso conferenciante especializado en Bal
zac, Pierre Lachenay , conoce durante un v1a1e 
a una azafata y t iene una rela ción con ella . A su 
vuelta a Paris, Pierre pretende ocultarlo todo. a 
pesar de la dif icultad que esto entraña : 23,30. 
ULTIMA IMAGEN. 

JUEVES, 17 

19,30. CARTA DE AJUSTE . Folklore. Cananas y 
Asturias . 20,00. PRESENTACION Y AVANCE : Ade
lanto de programación. 20,01. DOCUMENTAL. Jac 
Johnson La vida del boxeador negro que fue 
campeón mund ial de los pesos pesados. Jack 
Johnson . con sus combates , amores . épocas. bue 
nas y malas. Problemas a que tiene que enfren 
tarse po r ser negro. 21,00. MAS ALLA . 21 ,30. NO
TICIAS EN EL SEGUNDO PROGRAMA : Informa 
c ión nacional e 1nternac1onal. 22,00. MUNDO POP. 
22,30. TEMAS 76 . 23,30. ULTIMA IMAGEN 

VIERNES, 18 

19,30. CARTA DE AJUSTE . 20,00. PRESENTACION 
Y AVANCES: Adelanto de programación. 20,01 . 
ENCUENTROS CON LAS ARTES Y LAS LETRAS. 
21,30. NOTICIAS EN EL SEGUNDO PROGRAMA: 
Información nac ional e internac ional. 22,00. BAR
NABY JONES. cEI desafio• . Al amenazarlo con 
la denunc ia, un chanta(ista asesina a un 1nd1v1-
duo tratando de que parezca un suicidio Bar
naby Janes invest iga para demostrar la verdade
ra naturaleza de la muerte. 23,00. PAGINA DEL 
VIERNES. El arte y la cultu ra con sus posibles 
conexiones sociológicas. La ciencia y la inves
tigación en un estilo que intentará ser a la vez 
analítico y director. Con la imagen de siempre 
por delante. como corresponde a la telev isió n, se 
hurgará en los temas de actu alidad latente, a la 
búsqueda del cómo y del por qué de las expre 
siones de la actividad creadora . 23,30. ULTIMA 
IMAGEN . 

17 P - ~ Jueves, . nmera Cadena: 16,35, 
LARGOMETRAJE : "La impetuosa .. . 
Película realizada en 1952. 
UHF: 22,00, MUSICAL POP. Primero 
de los dos programas que serán de
dicados al conjunto Chambers Bro
thers, uno de los pioneros en la 
práctica de la •percusión• . 

Viernes, 18. Primera Cadena: 20 .30 , 
VIAJAR . 
UN . DOS, TRES ... RESPONDA OTRA 
VEZ. 
UHF: 20 ,00, PAGINA DEL VIERNES . 
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Torrejón 
ESCAPARA TE DE URGENCIA 

Averías de teléfonos 
Administración de Correos 
Averías Eléctricas [Alcalá de 

Henares) 
Bomberos del I.N .T.A . 
Bomberos del Gobierno Civil . 
Butano . . ..... 
Comadrona [doña Rosa) 
Cent ral del Ayuntamiento 
Continental Auto [estación) 
Estación RENFE 
Funeraria . . . . .. 
Guardia Civil [cuartel) 
Juzgado Comarcal 
Pol icía Municipal . . . 
Parque de Bomberos de Torre-

jón de Ardoz 
Parada de taxis 
Sanitaria La Paz . 

CLINICAS 

Policlínica San José (Generalí-
simo Franco. 6) .. . .. . . . . . . . 

ASEPEYO (Avenida de Franco, 
número 71) . . . . . . . .. 

Clínica Dr . Casto Hermoso 
(Juan Rivera, 5) ... Ñ . . . 

Ambulatorio [urgencias) 
SELVA (mutua patronal) 

AMBULANCIAS 

Teléfonos 

265 50 59 
675 07 43 

. 888 03 84 
675 67 34 
248 03 27 
675 17 03 
675 25 14 
6751050 
675 24 17 
675 29 52 
675 02 61 
675 00 65 
675 01 09 
675 22 00 

6751751 
675 00 10 
209 16 40 

675 24 20 

675 02 62 

675 08 07 
675 21 01 
675 01 81 

Hortelano [Hospital. 4) 675 18 89 
Santa Gema (urgencias y ser-

vicios en toda la provincia). 
Alcalá _.. 889 25 42 

FARMACIAS DE GUARDIA 
Día 12 de junio.-ANTONIO RIVERA SANZ. 
Ronda del Saliente. 32 . Tel. 675 24 35. 
Día 13 de junio.-ADOLFO RETUERTA 

FERNANDEZ.-Allendesalazar, 7. Teléfo
no 675 09 05 . 

Día 14 de junio.-M.' DEL CARMEN CO
CIÑA ABELLA.-Cruz, 37 . Tel. 675 02 94. 

Día 15 de junio.-M.' JOSEFA POYATO 
MONTES.-Col. Virgen del Loreto. s/ n. 
TelNfono 675 06 22. 

Día 16 de junio.-ANTONIO ONRUBIA 
BARBOLLA.-Pamplona, 5 y 7. Teléfo
no 675 3417. 

Día 17 de junio.-FERNANDO MARTIN AL
BERTOS.-Londres, 18. Teléf. 675 58 71. 

Día 18 de junio.-JOSE ANTONIO GIL 
CASTAÑEDA.-Allendesalazar, 35. Teléfo

no 675 08 53. 
El licenciado. AGUSTIN PINUAGA ESPE

JEN, permanece abierto desde las 9,30 
mañana hasta las 8,30 noche. 

HORARIO DE TRENES 
DIRECCION TORREJON-MADRID 

(Tranvías de segunda clase) 
6,10 horas 15.10 horas 
627 15J5 
6,40 16,10 
6,55 16,40 

7,22 
7,40 
7,55 
8,24 
8,50 
9,10 
9,40 

10,10 
10,39 
11,10 
11,40 
12,10 
12,40 
13,06 
13,1\0 
H10 
í4,41 

17,10 
17,45 
18.10 
18,25 
18,50 
19,09 
19.40 
19,53 
20 ,01 
20 ,21 
20.38 
20,50 
21 .23 
21,53 
22,10 
22.44 
23 .10 

DIRECCION TORREJON-GUADALAJARA 
(Tranvías de segunda 

6,1 7 horas 
6,30 
6,57 
7,17 
G.01 
G,21 
C.34 
!.J,17 

10.21 
11,17 
12.17 
12.41 
13,17 
13,50 

clase) 

14.17 horas 
14,29 
15,17 
15.41 
16.17 
17,17 
18,17 
18.49 
19,17 
20 ,17 
12,17 
22 .22 
23,35 

HORARIO DE MISAS 
PARROQUIA DE SAN JUAN EVANGELIS· 

TA (plaza). Teléf. 675 01 53. 
DIAS FESTIVOS : 

Mañana: 9, 11 , 12 y 1,30. 
Tarde: 7 y 8.30. 

SABADOS POR LA TARDE Y VISPERAS 
DE FESTIVOS : 
7 y 8.30. 

LABORABLES: 
9 de la mañana y 7 de Ja tarde . 

PARROQUIA DE SAN ISIDRO (Pamplona, 
números 5-7, 2.", 2.'). Teléfs. 675 27 27 
y 675 21 78. 

DIAS LABORABLES: 
Mañana : 9,30. Ermita o capilla. 
Tarde: 7.30. Iglesia nueva. 

SABADOS O VISPERAS DE FIESTA: 
Tarde: 7. Ermita o capilla. 
Tarde : 8. Iglesia nueva. 

DOMINGOS O FESTIVOS : 
Ermita o capilla: 

10 y 12 mañana; 1, 2 y 8 noche. 
Iglesia nueva : 

10,30 mañana; 12.30 mañana (niños) ; 
1,30 y 6,30 tarde . 

CONFESIONES: 
Media hora antes de todas las misas . 
No habrá confesiones durante las mi
sas . 

DESPACHO - CONSULTA: 
De 6 a 9 de la noche todos los días 
laborables. En el despacho tendréis 
siempre . un sacerdote para atender y 
dialogar, para escuchar y aconsejar si 
lo necesitáis. 

TELEFONOS PARROQUIALES: 
675 27 27 y 675 21 78. 

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DEL RO· 
SARIO (calle Mármol). Teléf. 675 21 72. 

DJAS FESTIVOS: 
Mañana: 10, 11,45 y 12,30. 
1,30 (en el barrio del Castillo). 
Tarde: 7,30. 

SABADO POR LA TARDE Y VISPERAS DE 

FESTIVOS: 
7,30. 

LABORABLES : 
Tarde : 7.30. 

PARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LA 
SOLEDAD. C/ Berlín. Teléf. 675 51 33. 

SABADO POR LA TARDE Y VISPERAS DE 
FESTIVOS: 
7. 

DIAS FESTIVOS : 
Mañana : 10, 11 ,30 y 12,30 . Tarde : 7. 

LABORABLES : 
Mañana : 8.30 . Tarde : 7. 

DESPACHO : 
Lunes y viernes : de 8,30 a 9,30 tarde 
en la misma parroquia . 
Teléfonos de los señores sacerdotes : 
675 67 10 y 675 51 33 . 

~lcalíi 
ESCAPARA TE DE URGENCIA 

Ambulatorio S. O. E. 
Bomberos 
Ayuntamiento [centralita) 
Taxis 
Policía Armada 
Continental Auto 
Cruz Roja 
Guardia Civil 
Comisaria de Policía ... 
Estación RENFE 
Dispensario Municipal 

Teléfonos 

888 05 07 
889 00 80 
888 33 00 
888 10 11 
88810 11 
888 16 22 
888 15 02 
888 01 57 
889 19 91 
888 01 96 
888 15 21 

San f ernilndo 
y Coslada 

ESCAPARA TE DE URGENCIA 
- AYUNTAMIENTO (San Fernando) . Telé

fono 671 05 25. Plaza de la Constitu
ción, s/n. 

- GUARDIA CIVIL (S. Fernando y Cos
lada). Teléf. 671 05 30. Plaza del San
to. s/n. 

- POUCJA MUNICIPAL (S. Fernando) . Te
léfono 671 00 75 . Av. del Generalísi
mo, 1. 

- ADMINISTRACJON DE CORREOS [San 
Fernando y Coslada) . Teléf. 671 06 24. 
Av . de José de Gárate, s/ n. 

- RENFE (S. Fernando y Coslada) . Telé
fono 671 21 88 . Estación Ferrocarril , s/n. 

- AYUNTAMIENTO [Coslada) . Teléfo· 
no 671 01 26. Av. de José Antonio, 11. 

- POLICIA MUNICIPAL (Coslada) . Telé
fono 671 03 54. 

- ASEPEYO (Mutua patronal de acciden
tes de trabajo). Tel. 6710718. Aveni
da de José Antonio, 43 (Clínica) . 

FARMACIAS DE GUARDIA 
Dia 12 de junio.-D:' PILAR DE LA TO

RRE SALVADOR .-Presa , 36 (Colonia 
Monserrat). San Fernando de Henares. 
Teléfono 671 24 22.-Abierto dia y no
che . 

Dia 13 de junio.-D:' M .' ANGELES · CANO 
CRESPO .-Residencial San Pablo (Ciu
dad 70). bloque X. Coslada . Tel. 671 39 27 
Abierto día y noche. 

Dia 14 de junio.-D. GREGORIO RUIZ VA
LLE .-Tajo, 4 [barrio de La Cañada). 
Coslada. Teléf . 671 21 94 .-Abierto día 
y noche . .. .. _ 

Dia 15 de junio.-ANA MARIA RUEDA 
SANCHEZ.-Gonzalo de Córdova , 63 . S. 
Fernando de Henares . Tel. 671 08 42.
,l\bierto día y noche . 

D!a 16 de junio.-D.' ARACELI FIGUEROA 
ALADRO.-Ciudad 70 , bloque 88. Cos
Jada.-Abierto día y noche. 

Dia 17 de junio.-ANTONIO PR IETO Vl
LLACORTA.-José A lix. 1. San Fernan
do de Henares . Teléf . 671 05 41 .-Abier· 
to día y noche . 

D!a 18 de junio.-D.' ANGELES CANO 
CRESPO.-Residencial San Pablo (Ciu
dad 70). bloque X. Coslada . Tel. 671 39 27 

Cartelera de 
CDS LADA 

Sábado, 12.-Matínal, 11 mañana: HEIDI 
EN LA MONTA1'1A, autorizada. Sesión 
continua desde las 5 de la tarde: LUCE
CITA, ma~·ores 18 años. 

Domingo , 13.-Matínal, 11 mañana : HEI
DI EN LA MONTA1'1A , autorizada. Se
sión continua desde las 4 de la tarde: 
LUCECITA, mayores 18 años. 

Jueves, 17 .-Sesión continua desde las 4 de 
la tarde: POR MIL DOLARES AL DIA 
y MANCHAS DE SANGRE SOBRE UN 
COCHE NUEVO , mayores de 18 años. 

DISCOTECA ·KOKOMO· (refrigerada en 
sesión de tarde y noche ). - LEMON 
SHOW, 12 de junio sesión de tarde y no
che actuación del grupo «COZ ». 

MARMOL, 1 
TORREJON DE ARDOZ 

MADRID 

• , 

·-· 1Sar-l\estaurante 

~olón 
c/.CCanto.ttº l 

at:elf.675 6415 
\[orrrjón br ~rbo~ 
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2-'1,. e1pL1r-ado -tr-iúr1fo 
e1r1-te el c:<>li!!i1-C1 Mic:helír1 
La falta de algunos titulares se dejo sentir en 
el desarrollo del juego. 

De cara a la promoción moderado optimismo 

A. D. TORREJON, 2 (Navas en propia puer
ta y Tinin): MICHELIN, 1 (Cadarso) 

EQUIPOS: 
A. D. TORREJON.-Payno (2), Orive (2), 

Lozano (1), Alarcón (2), Calvo (1 ), Ania· 
no (2), Denche (1), Tinin (2), José Ma· 
ria (1), Hinojosa (1) y Vicioso (2). 
En el minuto 18 de la segunda parte 
Salcedo (2) saltó al terreno de juego 
sustituyendo a Lozano. 

MICHELIN.-lturriza (1), Garmendia (2), 
Gregoria(1 ), Navas (1 ), Aramburu (1 ), 
González (1), Arregui (1). Perurena (2), 
Oyarzábal (1), Cadarso (2) y César (1). 
En los minutos 34 y 44 del segundo 
tiempo Anso y Aristondo saltaron al te· 
rreno de juego en sustitución de Oyar
zábal e lturriza, respectivamente. 

ARBITRO: Dirigió el encuentro el colegia· 
do murciano, señor Hernández Arqués, 
que tuvo una mañana bastante acertada, 
viéndose muy favorecido por la correc
ción de ambos equipos, sin necesidad 
de hacer uso de las tarjetas. En suma, 
buena actuación del colegiado murcia· 
no que pasó por el San Isidro sin que 
nadie hiciera mención de ningun con· 
cepto. 

¡SORPRESA! 
Efectivamente . nada más ponerse el ba

lón en juego pudimos comprobar que el 
equipo franjiblanco no era capaz de des
arrollar el juego a que nos tenía acos
tumbrado. debido más que nada a la fal
ta de varios jugadores titulares en la for
mación inicial. De esta forma el descen
dido equipo de Lasarte se imponía de una 
forma territorial en el centro del campo 
y en el minuto 15 se le presentó la pri-

mera oportunidad para adelantarse en el 
marcador al fallar Hinojosa una entrega 
que recogió Perurena centrando hacia la 
frontal del área, y Cadarso, ante un fallo 
estrepitoso de la defensa torrejonera, en
vió el balón por encima de Payno con
siguiendo de esta el 0-1, que continuó 
durante toda esta primera parte sin que 
el equipo torrejonero fuese capaz de con
seguir al menos la igualada. De nuevo en 
el minuto 21 Cadarso estuvo a punto de 
ampliar la ventaja visitante. pero Payno, 
en feliz intervención , salvó el peligro para 
su meta. Continuó durante varios minutos 
el desconcierto del equipo local que no 
conseguía llegar con peligro hasta la me
ta defendida por lturriza; sin embargo, 
cuando faltaban 3 minutos para finalizar 
esta primera mitad se registró una com
binación Orive-Calvo-Denche con tiro del 
primero obligando a lturriza a realizar una 
gran parada, y cuando ya pasaba un mi
nuto del tiempo reglamentario Tinín efec
tuó un potentísimo disparo que lturriza 
desvió a córner con el pie cuando estaba 
prácticamente batido. Terminando de esta 
forma la primera mitad con un sorpren
dente 0-1. pero todavía quedaban 45 mi
nutos para aminorar los fallos de esta 
primera parte . 

SALIDA EN TROMBA 
Al comienzo de la segunda mitad se no

tó muy pronto que la A. D. Torrejón saltó 
dispuesto a anotarse la victoria. que por 
otro lado sería la octava victoria conse
cutiva en este final de liga, que, sin em
bargo, no ha sido suficiente para librar 
la promoción. 

A los 11 minutos, Vicioso, que habia 

estado muy gris durante la primera parte, 
realizó una magnifica jugada que no ter· 
minó en gol por verdadera mala suerte. 
Pero un minuto más tarde de nuevo Vi
cioso realiza otra gran jugada cediendo 
el balón a Denche que dispara sobre la 
portería del meta guipuzcoano y Navas 
desvía la trayectoria del balón introdu· 
ciéndose en su propia puerta. Con el 1·1 
en el marcados trata el equipo visitante 
de adelantarse de nuevo en el marcados, 
en el minuto 17, Cadarso, tras un fallo 
de Alarcón, consigue quedarse solo ante 
Payno echando el balón alto, cuando lo 
más fácil hubiera sido conseguir el gol. 
En este preciso momento el entrenador 
local. Luis Elices. decreta la sustitución de 
Lozano, que tras muchas jornadas en el 
dique seco reaparecía en la zaga local, 
por lo que su juego era realmente muy ba· 
jo y poco compenetrado con Aniano, pero 
al saltar Salcedo al terreno de juego la 
defensa torrejonera tomó mayor entidad, 
lo que hizo que las ocasiones de peligro 
para la meta defendida por Payno fuesen 
mucho más escasas. De esta forma en el 
minuto 19 Orive, que se estaba lanzando 
al ataque continuamente por su demarca· 
ción de lateral derecho, envió un balón 
adelantado sobre Vicioso, que se coló has
ta la línea de gol, centrando desde esa 
demarcación para que Tinín, solo ante ltu· 
rriza. consiguiera el segundo tanto local. 
que a la postre sería el de la victoria. Con 
esta ventaja en el marcador continúa ata
cando el equipo torrejonero para tratar de 
conseguir algún gol más que le diera 
cierta tranquilidad. Precisamente en el mi-

nuto 38 Vicioso, que durante toda la se
gunda parte se mostró en vena de acier
tos, realizó otra gran jugada que terminó 
con un tiro raso estrellándose el esférico 
en la base del poste, perdiendo una clara 
oportunidad de marcar. En resumen míni
ma victoria del Torrejón ante el colista 
Michelín que no se entregó en ningún 
momento, lo que hizo que la victoria ten· 
ga mayor mérito de lo que en sí pueda 

parecer. Con esta última victoria se des
pidió la A . D. Torrejón de sus aficiona
dos en la presente temporada de liga. 
Ahora tendremos que esperar a ver lo 
que nos depara el sorteo en esta difícil 
coyuntura que es tener que jugar la pro
moción para salvar la categoría nacional, 
pero eso lo sabremos el próximo día 27 

TROFEO DE LA REGULARIDAD 

LEAL ... ... . .......... . 
ATIAS .. . .. . .. ...... . 
RUIZ .. . .. .......... ... . .. 
ORIVE ... ...... .. ....... . .. 
SALCEDO ............ ... .. . 
VICIOSO ................... .. 
LOZANO ......... .. .. . . 
TININ ... . .. ..... ........ .. 
MONCHI ......... ...... .. . ..... . 
GARCIA LO PEZ .............. . . .. 
DENCHE ..... . ........... . . .. 
ALARCON ... ...... ..... . .. . 
ARANDA ............... .. ...... . 
ANIANO ...... .. ............... . 
HINOJOSA ................ .... . 
JOSE MARIA ... .. . ..... . ........ . 
HERRERITOS ...... .. . .. ... . 
CARMELO .... .. ... .. . 
CALVO ........... . 
POLI ... . . 
PAYNO ... ... ..... . 
RENUNCIO 
GARCIA 

68 
54 
52 
51 
48 
47 
46 
40 
34 
34 
30 
26 
25 
25 
23 
20 
19 
17 
17 
15 
3 
2 
1 

cuando se juegue el último partido de la 
citada promoción . 

OPTIMISMO ANTE EL SORTEO 

Cuando estas líneas salgan a la luz pú
blica ya se sabrá quién es el rival que le 
ha caído en suerte a la A . D. Torrejón 
en la promoción de descenso para nues· 
tro equipo y, por el contrario. ascenso pa
ra el equipo rival. Existe un moderado 
optimismo de cara a salvar la categoría, 
ya que el momento de juego del equipo 
torrejonero actualmente está en línea de 
gran juego, pero , sin embargo , habrá que 
confiar en que no se rompa la racha de 
victorias. 

CHICUELO 

1 campeonato Local de Futb.ol 
Con la victoria del Santos sobre el E. Negra, queda 

aclarado el grupo segundo de Aficionados, sobre todo en 
lo que respecta al segundo puesto, que se lo ha adjudi· 
cado el Santos, quien se enfrentará al Caserón por un 
puesto en la final. De la otra semifinal entre el Torrado 
y el Cobos saldrá el otro finalista; dicha final se jugará 
el jueves día 17. 

dos ocasiones. El partido acabó en empate y le ha ser· 

RESULTADOS 

JUVENILES 

AFICIONADOS 
INTA, 2; Japaint, O 

Santos, 3: E. Negra, 2 

Semifinales 
Soledad, 1; E. Azul, O 
Torrado, 3; Sanjo, 3 

Se clasifican para jugar la final 
SOLEDAD y SANJO 

Para el 3.o y 4.o puesto 
Torrado y E. Azul 

Para el S.o y 6.o puesto 
Autos T., 4: Galaxia, O 
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. . 
Nuevo serv1c10 

oficial SEAT 

en Torrejón 

TALLl'.:AIES: 

e/. FRAGUA, s/N . 
POLIGONO INDUSTRIAL 

TLa . 6752893-6751946 

TORRE.JON DE ARDOZ 

De la doble confrontación en las semifinales de los 
Juveniles ha salido oiroso para jugar la final el Soledad, 
que volvió a vencer al E. Negra, aunque esta vez fuera 
nada más que por la mínima, y el Sanjo, que ha dado la 
sorpresa al eliminar nada menos que al campeón de Liga, 
Torrado; sin embargo, estuvo a punto de dar la vuelta a 
la eliminatoria, a pesar de tener el marcador adverso en 

TALLERES 

vido al Sanjo para clasificarle para la final, al haber ga· 
nado el primer partido por el ajustado tanteo de 3 a 2. 

CLASIFICACION DEL GRUPO 11 DE AFICIONADOS 

J. G. E. P. F. c. Puntos 

1. Torrado ... 5 4 1 o 11 4 9 
2. Santos ... 5 3 1 1 9 7 7 
3. Ajalvir .. . 5 2 2 16 14 6 
4. E. Negra ... ... ... 5 ' 2 2 9 10 5 
5. Japaint 5 o 2 3 7 10 2 
6. Leytong 5 o 4 7 14 

AL VEGOGA, S.A. 

Desde el 1.º de 

junio la empresa 

AL VEGOGA, S. A. 

al servicio 

de sus clientes 

EXPOSICION: 

e/. GENERAL FRANCO s/N. 
TELEFONO 675 26 15 

TORREJON DE ARDOZ 



A pesar de todas sus dificultades 

EL C.B. TORREJON (Risi) 
subcampeón de su grupo 

El pasado 25 de mayo finalizó el cam
peonato de baloncesto correspondiente a 
la Tercera Provincial grupo segunda ca· 
tegoría senior. La actuación de nuestros 
representantes ha sido fabulosa, logrando 
el Subcampeonato de la Liga; creemos 
que en la historia de baloncesto local 
jamás habíamos logrado una clasificación 
tan alta, y lo que es más importante me· 
recidísima y ganada a pulso domingo tras 
domingo. La competición tuvo dos fases 
bien distintas, en la primera vuelta se 
pagó la novatada y se perdieron cuatro 
encuentros, el calendario marcaba tres sa
lidas seguidas y esto fue decisivo de ca
ra a la clasificación, las tres se perdieron 
y en dos de ellas pusieron los partidos a 
las nueve y media de la mañana en pleno 
mes de noviembre, esto pudo suponer un 
hundimiento moral en los jugadores, pero 

no fue así y realizaron una segunda vuel· 
ta digna de todo un campeón. 

De los 16 partidos disputados sólo se 
perdió uno, ante el Bancobao, y en su 
casa, todos los demás encuentros se ga· 
naron. Si tenemos en cuenta que los con· 
trarios nos son superiores en medios pa· 
ra la práctica del deporte, jugando la ma· 
yoría en Polideportivos que cuentan con 
numerosos campos en perfectas condicio· 
nes e incluso con pistas cubiertas donde 
todo es facilidad para su utilización, noso· 
tros contamos con un miserable campo 
antirreglamentario, peligroso, canastas de
fectuosas y que para colmo se cerró fal· 
tando dos jornadas para la terminación 
de la liga, todo esto hace que el segun· 
do puesto logrado tenga un gran mérito 
y podamos decir que nuestro pueblo cuen-

Para el mejor recuerdo 

de su Primera Comunión 

Santi le ofrece su 
Estudio Fotográfico 

Teléf. 675 13 59 

Se pone en conocimiento a todos los 
socios, que se pasen por el Domicilio 
Social "Bar el Porrón.. los martes y 
viernes. apartir de las 21 horas . a re
tirar las Licencias y Seguros. 

NOTA 
Se comunica a todos los socios que 

nos hayan efectuado la cuota anual , 
que esta Sociedad no se hará cargo 
del trámite de ningún documento. 

El plazo de pagos terminará el lu
nes 28 de junio. 

El Presidente. 
Domingo Sebastián 

GRAN TIRADA AL PLATO LIBRE EN 
TORREJON DE ARDOZ 

Día 20 de junio de 1976, a las 1 O de 
la mañana. organizada por la Sociedad 
de Cazadores de Torejón de Ardoz . 
en colaboración con Armería y De
portes "Diana-Tejero.. . se celebrará 
una gran tirada de plato en la moda
lidad de .. Foso•., a 25 platos , con pre
mios para los 20 primeros clasificados. 
Precio de la inscripción : 600 pesetas. 
incluidos los platos. 

Pueden inscribirse en Armería "Dia
na-Tejero" y en el Campo de Tiro. La 
inscripción se cerrará cuando empieze 
a tirar la última escuadra. 

Todo tirador tiene que ir previsto de 
la tarjeta federativa de tirador, caso de 
no tenerla la Sociedad se la propor
cionará en el mismo Campo de Tiro . 

ta con un gran equipo que nos ha repre· 
sentado dignamente. Junto con esta ale· 
gría hay que destacar la presencia de 
numeroso público en todos los encuen· 
tros que se celebraron, que forman parte 
de esa gran afición que hay en nuestra 

CAZA 

1." TROFEO 
2." TROFEO 
3." TROFEO 
4." TROFEO 
5." TROFEO 
6." TROFEO 
7." TROFEO 
8." TROFEO 
9." TROFEO 

PREMIOS 

10." TROFEO 
11 ." MEDALLA 
12." MEDALLA 
13.º MEDALLA 
14 ." MEDALLA 
15." MEDALLA 
16." MEDALLA 
17.º MEDALLA 
18 ." MEDALLA 
19 .° MEDALLA 
20 ." MEDALLA 

Los Trofeos están expuestos en Ar· 
mería " Diana-Tejero .. . En caso de no 
cubrir gastos por falta de tiradores es
ta Sociedad se reserva el derecho de 
rebajar los premios en un 50 por 1 OO. 
Carta de Asociación General de 
Vecinos Adyacentes y Amigos 
del Real Sitio de San Fernando 
de Henares. 
San Fernando de Henares, 1 de junio 
de 1976 

localidad y han sabido comportarse co
rrectamente y que con su sola presencia 
han animado a nuestros equipos; enhora· 
buena a todos y desearles que en sus fu· 
turos compromisos salgan tan airadamen· 
te como hasta ahora. 

CLASIFICACION FINAL 
EQUIPOS: J G p E NP TF TC p 

----------
l. BANCO BAO . .. .. . ... 22 19 3 o o 1.1 89 810 38 
2. c. B. TORREJON (RISI) 22 17 5 o o 1.170 780 34 
3. C.A . X. 22 15 7 o o 1.149 865 30 
4. SAN FERNANDO .. . ... ... ... . .. 22 14 7 1 o 1.132 970 29 
5. GR E DOS ... ... .. . ... ... . .. .. . 22 14 8 o o 905 765 28 
6. B. l. A. ... .. . .. . . .. . .. 22 12 9 1 o 1.126 1.071 25 
7. ALA MAN ... .. . ... . .. ... . .. .. . . .. 22 10 11 1 o 939 986 21 
8. ENTREVIAS . .. ... .. . 22 9 8 3 2 939 986 21 
9. UNIVERSITARIO ... ... .. . . .. 22 8 14 o o 770 828 16 

10. INTECSA ... . .. ... ... ... . .. 22 6 14 2 o 853 1.091 14 
11. TABACALERA «B» ... ... ... ... ... .. . . .. 22 3 19 o o 568 949 6 
12. T.R.S.A. ... .. . .. . ... .. . ... ... .. . ... 22 1 19 o 2 553 1.208 -1 

R. BLANCO 

FOTO-ESTUDIO 

SANTI 
C/. Pesquera, 7 



• 

Banco 
Comercial 

Transatlántico 

EN VANGUARDIA DE LAS 
OPERACIONES BANCARIAS 

Dos oficinas bancarias 

en Torrejón de . Ardoz 

donde usted no puede sentirse extraño 

C/MARMOL, 7 TELF. 6755533 
e/PESQUERA ESQUINA· TRAVESIA 28 DE MARZO 

. TELS. 6750516 - 6754400 


